

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Presentarán partidos 27 impugnaciones

Al menos 27 impugnaciones han presentado o están por promover los nueve partidos políticos que contendieron en las elecciones del 7 de julio por lo apretado de los resultados en los cómputos supletorios, distritales y municipales, así como por diversas irregularidades como el robo de urnas y quema de boletas. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MÉXICO EN PUEBLA

CIS, monumento a la ilegalidad y despojo

Antonio Gali Fayad, presidente municipal electo de Puebla ha evitado a toda costa actuar apegado a la legalidad, como muestra está su trabajo realizado en la propia Secretaría de Infraestructura de donde fue titular. (Heraldo)

Síntesis

Continuidad a las obras, garantizan

El gobernador Rafael Moreno Valle, junto con el presidente municipal actual, y el recién electo; Eduardo Rivera Pérez y Antonio Gali Fayad, respectivamente, pusieron en marcha la segunda etapa de pavimentación con concreto hidráulico de la 11 Norte-Sur con una inversión de 170 millones de pesos. (Síntesis)

Intolerancia

Presume PRD bancada histórica en el Congreso

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) presumió sus triunfos electorales en los comicios del pasado domingo 7 de julio. Por primera vez en su historia, el PRD contará con una bancada de seis diputados. Sin embargo, cuatro de ellos carecen de probada militancia en la izquierda; dos de ellos son expriistas de pasado reciente, como el exalcalde de Huauchinango, Carlos Martínez Amador, y la exlegisladora del PRI Sara Chilaca. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

Israel Pacheco en pie de guerra vs Tony Gali: él debe buscarme

El líder del sindicato de trabajadores del Ayuntamiento, Israel Pacheco Velázquez, se encuentra en pie de guerra en contra de la próxima administración municipal que encabezará Antonio Gali Fayad, pues ayer convocó a una asamblea a sus agremiados en pleno horario laboral, y en penumbras para evitar ser grabado, justificó el apoyo que le brindó a Enrique Agüera bajo el argumento de generar contrapesos al gobierno de Rafael Moreno Valle. (Cambio)

MILENIO

Capturan al jefe máximo de los zetas

La Secretaría de Marina-Armada de México capturó en el municipio de Anáhuac, Nuevo León, al líder absoluto de Los Zetas, Miguel Ángel Treviño Morales, Z40, durante un operativo en el que no se realizó un solo disparo. (Milenio digital)

La Jornada de Oriente

El gobierno incumplió con puentes peatonales de RUTA: pobladores

Pobladores de la colonia Concepción La Cruz que hace casi dos meses bloquearon por nueve horas la carretera federal de Atlixco, en demanda de la conclusión de un puente peatonal que quedó en obra negra, así como otras peticiones en torno al metrobús, amagaron con cerrar nuevamente la vialidad, luego de que ni el gobierno estatal ni local han incumplido con el acuerdo. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

@-consulta

Pierde el PRI 9 lugares en el Congreso y PAN repite con 13 diputados

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) perdió nueve espacios en el Congreso del estado, mientras que el PRD es el instituto que creció en representación, al pasar de tres a seis diputados electos en un lapso de tres años. (e-consulta)

perforaciondigital.com.mx

Moreno Valle premia a Damián Villa, ganador de bronce en el Mundial de TKD

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, premió a los ganadores del

Campeonato Mundial de Taekwondo, en la categoría de menos de 58 kilos rama varonil. La medalla de bronce fue para Damián Villa, originario de Zamora, Michoacán, mientras que el coreano Chateamoon se llevó el oro y el iraní Mosteanloro se quedó con la plata.. (Periódico digital)



Pedirán renuncia de Pablito Fernández del PRI

Entre los puntos que priístas poblanos comenzaron a discutir este lunes con el líder nacional del PRI, César Camacho Quiróz, destaca la destitución de su dirigente en el estado, Pablo Fernández del Campo, quien entregó "resultados negros" en las elecciones del pasado 7 de julio. (Contraparte)



Natale deja en el ridículo total al PVEM

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) se colocó en el último lugar de las fuerzas políticas del estado, superado por los partidos recientemente conformados: Compromiso por Puebla y Pacto Social de Integración, los cuales duplicaron y triplicaron los sufragios del primero. (Imagen Poblana)



Mundial de TKD en Puebla: Damián Villa obtiene medalla de bronce para México

El taekwondoísta poblano Damián Villa obtuvo la primera medalla para México en el Mundial de TKD y se quedó con el bronce al caer en la semifinal ante el coreano Tae Moon Cha por 2 puntos a 10. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Atrapan a jefe Zeta

En el mayor golpe contra el crimen organizado del actual sexenio, el jefe máximo de Los Zetas, Miguel Ángel Treviño Morales, 'El Z-40', fue detenido (Reforma)



Capturan a líder de 'los zetas'

Elementos de la Secretaría de Marina detuvieron en Nuevo Laredo, Tamaulipas, a Miguel Ángel Treviño Morales, Z-40, líder del cártel de Los Zetas a quien se le atribuye "el secuestro y muerte de 265 migrantes en San Fernando". (El Universal)



Capturan al jefe máximo de los zetas

La Secretaría de Marina-Armada de México capturó en el municipio de Anáhuac, Nuevo León, al líder absoluto de Los Zetas, Miguel Ángel Treviño Morales, Z40, durante un operativo en el que no se realizó un solo disparo. (Milenio digital)



Fue detenido el líder de Los Zetas en Tamaulipas

Miguel Ángel Treviño, alias El Z-40, líder de Los Zetas, fue detenido ayer por la Armada de México en un operativo sin balas ni heridos, efectuado cerca de Nuevo Laredo, Tamaulipas. Representa la primera captura durante este sexenio de uno de los capos más buscados en el país y en Estados Unidos. (La Jornada)



CNBV autorizó a Bancrea el inicio de operaciones

Un grupo de 10 inversionistas neoleonenses obtuvo la autorización de la CNBV para el inicio de operaciones de una nueva institución bancaria denominada Bancrea, SA. (El Economista Digital)



Cayó El Z-40, cabecilla de Los Zetas

Elementos de la Armada de México (Semar) capturaron ayer en Nuevo Laredo a Miguel Ángel Treviño Morales El Z-40, líder de la organización criminal Los Zetas, señalado como el autor intelectual de la ejecución de 265 migrantes, en el municipio de San Fernando, entre otros numerosos hechos de sangre. (Crónica Digital)



Descabezan a Zetas; Marina captura a El Z-40; heredó cártel tras caída de el Lazca

El gobierno federal informó ayer que capturó a Miguel Ángel Treviño Morales El Z-40,

quien se convirtió en el líder máximo del cártel de Los Zetas tras la muerte de Heriberto Lazcano Lazcano El Lazca, abatido por marinos en octubre pasado. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

tolerancia

INTOLERANCIA

- **Transformarán a la 11 Norte-Sur con 170 mdp**

El alcalde Eduardo Rivera Pérez y el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, pusieron en marcha la etapa que corresponde de la pavimentación con concreto hidráulico de la avenida 11 Sur. Esta obra tendrá una inversión de 170 millones de pesos en beneficio de un millón y medio de personas, tramo que comprende de la 25 a la 151 Poniente, al sur de la ciudad. En su intervención, el gobernador del estado resaltó la gran diferencia que hacen las pavimentaciones con concreto hidráulico en vialidades de gran afluencia vehicular, como la 11 Norte-Sur, pues ello —aseguró— permite un mejor tránsito vial. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110808

Contra9715q informativa

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Advierte Eduardo Rivera mano dura para introductores que ingresen animales contaminados al rastro**

Habrà mano dura para introductores que ingresen animales contaminados al rastro municipal, advirtió el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, luego de que el pasado viernes fuera clausurada el área de bovinos por encontrar 11 reses contaminadas con clembuterol. No obstante, el edil capitalino señaló la urgencia de reabrir dicha área del Rastro Municipal, pues de lo contrario, los introductores podrían matar en rastros clandestinos. (Marco Fierro)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52940



PUEBLA ON LINE

- **Nunca antes hubo tanto trabajo conjunto entre un gobernador y un alcalde: Rivera Pérez**

Durante la inauguración de las obras de pavimentación con concreto hidráulico de la 11 Norte-Sur, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, señaló que la aplicación de concreto hidráulico en la ciudad permitirá que las próximas administraciones no tengan que destinar recursos para intervenir en baches ya que las obras durarán hasta 30 años. Destacó que, como nunca antes, en Puebla hubo tanto trabajo en conjunto entre el gobernador y un alcalde, por lo que refirió ahora existe voluntad y decisión por parte de las autoridades a favor de la ciudadanía. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42276:nunca-antes-hubo-tanto-trabajo-conjunto-entre-un-gobernador-y-un-alcalde-rivera-p%C3%A9rez&Itemid=125

PUEBLA ON LINE

- **Este miércoles inicia periodo de transición entre Rivera y Gali**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, dio a conocer que este miércoles se reunirá con su sucesor, Antonio Gali Fayad, para iniciar con el proceso de transición. Se trata de la primera reunión que sostendrán para acordar cómo trabajarán en el periodo de casi 7 meses que correrá de la fecha al día en que tome posesión el abanderado del PAN, PRD, Panal y Compromiso por Puebla. El actual alcalde detalló que buscarán ponerse de acuerdo sobre la forma en habrán de dar continuidad a los proyectos del gobierno en función y cómo empezarán a apuntalar los de la nueva administración que tendrá un periodo de 4 años 8 meses. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42262:este-mi%C3%A9rcoles-inicia-

[periodo-de-transici%C3%B3n-entre-rivera-y-gali&Itemid=125](#)

RETO diario

RETO DIARIO

- **Introdutores son responsables por carne contaminada: Eduardo Rivera**

El alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez, responsabilizó a los introductores de carne por inyectar con clenbuterol a las 11 reses detectadas en el rastro de esta ciudad el pasado viernes. Después que la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) clausuró temporalmente el Rastro Municipal por el hallazgo de 11 reses inyectadas con clenbuterol, Rivera Pérez, deslindó al gobierno local de este tema. A decir del presidente municipal, los responsables fueron los introductores, quienes trasladaron a las reses a este lugar para ser sacrificadas. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48479&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Introdutores-son-responsables-por-carne-contaminada:-Eduardo-Rivera>

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- **Miércoles reunión Rivera-Gali, inicia transición**

El edil capitalino anunció que el próximo miércoles sostendrá el primer encuentro con el presidente electo Antonio Gali Fayad, para iniciar con el proceso de transición, el cual aseguró que se llevará a cabo con honestidad y transparencia. "Hemos hablado de que la transición tiene que ser con respeto del presidente electo, pero el gobierno actual, también así lo hemos platicado, es que estamos ambos en la mejor disposición de llevar esta transición de manera ordenada y coordinada", dijo. Señaló que la intención es darle a conocer el manejo de la administración, así como los proyectos que se tiene en puerta para que les dé seguimiento y pueda tener "un mejor arranque" desde esta etapa y no esperar hasta que tome posesión del cargo. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/59555mi%C3%A9rcoles-reuni%C3%B3n-rivera-gali-inicia-transici%C3%B3n#.UeUeO9KZYbA>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Dispuesto Pacheco a trabajar con Gali, pero sin presiones**

El líder sindical del Ayuntamiento de Puebla, Israel Pacheco Velázquez, llamó a los 2 mil 500 agremiados a mantener la unidad respecto al cambio de gobierno municipal, esperando que el edil electo, Antonio Gali Fayad no atente contra la vida interna de la organización. Durante la asamblea celebrada ayer en el teatro La Paz, ubicado en la Avenida Juárez, habló de los resultados de la elección del 7 de julio, dando a conocer la disposición de trabajar con las próximas autoridades pero sin presiones de por medio. Conforme a versiones de algunos entrevistados presentes en el evento, Pacheco Velázquez reiteró su petición de estar unidos una vez concluido el proceso comicial. (Marco A. Mirón, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3054579.htm>

tolerancia

INTOLERANCIA

- **Cierra puertas el rastro a carne con clenbuterol**

El ayuntamiento de Puebla fichará a todos los introductores de carne del rastro municipal para que se "cierren las puertas" del matadero a todos a aquellos que reincidan en el uso de este producto contaminado con alguna sustancia dañina a la salud humana, como el clenbuterol. A tres días de haberse clausurado el área de matanza de bovinos del rastro municipal, el gobierno municipal ha solicitado a las áreas sanitarias correspondientes tanto estatales como federales, llegar hasta las últimas consecuencias en contra de los responsables de poner en riesgo la estabilidad del proceso de matanza. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110807

INTOLERANCIA

- **Perjudica el sindicato trabajo de la comuna**

Ya son al menos cuatro ocasiones en las que el ayuntamiento de Puebla se ve paralizado por las asambleas del sindicato de trabajadores que desde hace dos meses se realizan cada 15 días. Lo anterior se agrava porque las últimas asambleas se han hecho en pleno horario de trabajo, cuando hay mas carga de servicios a los poblanos, quienes han tenido que padecer diversos problemas. Estas reuniones sindicales, que se han programado en últimas fechas, están complicando tareas fundamentales como el pago en cajas de la Tesorería, la prestación de servicios en Obras Públicas, Parques y Jardines, el Organismo Operador de Limpia, Antirrábico y Panteones, entre otras áreas que han suspendido sus labores. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110806

CAMBIO

CAMBIO

- **Israel Pacheco en pie de guerra vs Tony Gali: él debe buscarle**

El líder del sindicato de trabajadores del Ayuntamiento, Israel Pacheco Velázquez, se encuentra en pie de guerra en contra de la próxima administración municipal que encabezará Antonio Gali Fayad, pues ayer convocó a una asamblea a sus agremiados en pleno horario laboral, y en penumbras para evitar ser grabado, justificó el apoyo que le brindó a Enrique Agüera bajo el argumento de generar contrapesos al gobierno de Rafael Moreno Valle. Al terminar la asamblea retó al próximo alcalde a "buscar un acercamiento con la organización, es Gali Fayad porque nosotros ya estamos acá" y volvió a cargar en contra del actual edil, Eduardo Rivera Pérez al decir que "heredará pendientes que no ha podido resolver como la asignación de plazas y los aumentos salariales de este y el año pasado. (Víctor Hugo Juárez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/18717-israel-pacheco-toca-los-tambores-de-guerra-ante-la-llegada-de-gali>



E-CONSULTA

- **Sindicato del ayuntamiento inicia asamblea extraordinaria**

Con una hora de retraso dio inicio, después de las 14:00 horas, la asamblea extraordinaria convocada por el dirigente sindical del ayuntamiento, Israel Pacheco Velázquez, para informar a los más de 2 mil agremiados sobre el estado que guarda la petición de incremento salarial. La reunión se lleva a cabo en el teatro La Paz, lo cual ha sido criticado por el alcalde Eduardo Rivera Pérez, al considerar que las asambleas deben desarrollarse fuera del horario laboral para no afectar la prestación de servicios y atención a la ciudadanía. (Genaro Munguía)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-15/gobierno/sindicato-del-ayuntamiento-inicia-asamblea-extraordinaria>



PUEBLA ON LINE

- **Comuna presenta convocatoria al Premio Municipal de la Juventud 2013**

El Ayuntamiento de Puebla, a través del Instituto Municipal de la Juventud, lanzó la convocatoria al Premio Municipal de la Juventud 2013, al cual son candidatos niños y jóvenes desde 6 hasta 29 años. Emmanuel Torres Bautista, titular de la dependencia, explicó que esta actividad tiene el objetivo de impulsar la participación a través de la implementación de políticas públicas encaminadas a fortalecer el desarrollo de los jóvenes, fomentando la corresponsabilidad sociedad-gobierno. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&layout=category&task=category&id=1&Itemid=118



RETO DIARIO

- **Seguridad al interior del Centro Expositor corresponde al estado: Ariza**

Después que ayer se vino abajo una estructura con luces minutos antes de la inauguración del Campeonato Mundial de Taekwondo, donde resultó lesionada una persona, el director de Protección Civil Municipal, Gustavo Ariza Salvatori, manifestó que la seguridad en el Centro Expositor le correspondía a la dependencia estatal: "No tenemos responsabilidad en ese sentido". El funcionario, señaló que la seguridad al interior del recinto le correspondía al estado, mientras que al municipio le tocaba verificarla afuera del Centro Expositor: "Le tocaría al gobierno del estado, porque en el interior estaba como responsable; entonces, el estado tendría qué decir", dijo Ariza Salvatori al ser cuestionado sobre el accidente. (Samantha Páez)
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48484&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Seguridad-al-interior-del-Centro-Expositor-corresponde-al-estado:-Ariza>

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- **Protección Civil apoyará a familia que perdió vivienda en Xonacatepec**

La dirección de Protección Civil Municipal apoyará a la familia de 10 integrantes que perdió todas sus pertenencias luego de colapsar el techo de lámina de su vivienda en la junta auxiliar de Santa María Xonacatepec, por la fuerte granizada del pasado domingo. Así lo informó el director del área, Gustavo Ariza Salvatori, quien explicó que se ha mandado un apoyo momentáneo de láminas para que puedan reparar una parte de su hogar, mientras se evalúa la situación y se determina si requerirán de más aditamentos. "Ahorita estamos haciendo la evaluación y conforme a la evaluación les daremos lo que necesiten", refirió al decir que mantendrán una comunicación constante con ellos para atender sus necesidades. (Evangelina Rosales Gasca)
<http://www.ngpuebla.com/puebla/59540protecci%C3%B3n-civil-apoyar%C3%A1-familia-que-perdi%C3%B3-vivienda-en-xonacatepec#.UeUesNKZYbA>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Consignan a los 14 detenidos por el bloqueo de la 11 Sur**

Auto de formal prisión les dictaron este fin de semana a los 14 detenidos por bloquear vialidades al sur de la ciudad, acusados por los delitos de detención de vehículo robado agravado y ataques a las vías de comunicación. El Juzgado Tercero de lo Penal dictó auto de formal prisión en contra de los pseudo transportistas que fueron detenidos el pasado viernes 5 de julio, tras un bloqueo de más de nueve horas que realizaron con camiones de transporte público en la Prolongación de la 11 Sur, a la altura de Agua Santa. (Joel Arcega, digital)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3054701.htm>

EL HERALDO

HERALDO

- **CIS, monumento a la ilegalidad y despojo**

Antonio Gali Fayad, presidente municipal electo de Puebla ha evitado a toda costa actuar apegado a la legalidad, como muestra está su trabajo realizado en la propia Secretaría de Infraestructura de donde fue titular. Desde ahí avaló obras sin licitación, favoreció a constructores con los que guarda una relación cercana de amistad como los Abed Rouanett, pero además ignoró las órdenes de un juez, construyendo así en total ilegalidad el CIS, en un predio que guardaba un litigio, derivado de una acuerdo de compra y venta ignorado por él y por el propio gobierno del estado. (Redacción)
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-16/portada/cis-monumento-la-ilegalidad-y-despojo>

HERALDO

- **Sigue la inconformidad de conductores del RUTA**

Decenas de operadores de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) bloquearon la circulación sobre la carretera federal a Atlixco a la altura de San Bernardino Tlaxcalancingo debido al retraso de su pago salarial, además algunos conductores denunciaron que les están incumpliendo con sus prestaciones laborales y los están hostigando. Ayer, conductores de las alimentadoras bloquearon la circulación sobre la carretera federal a Atlixco a

la altura de San Bernardino Tlaxcalancingo debido a la falta de pago, sin embargo la manifestación se disolvió rápidamente. (Alejandra Corona Flores)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-16/portada/sigue-la-inconformidad-de-conductores-del-ruta>

HERALDO

- **Ex director del INAH se va porque afectó intereses de RMV**

Decisión despierta especulación y molestia entre especialistas, académicos e integrantes de la Comisión de Defensa del Patrimonio Cultural Ayer el periódico Reforma publicó una entrevista con Bolfy Cottom, secretario técnico del organismo que bajo la dirección del destituido Sergio Raúl Arroyo clausuró proyectos promovidos desde los gobiernos de las entidades. "La institución tiene una función que cumplir y esa función está dada por la ley. Si la institución no lo hace, estaría cayendo en una violación de esa normatividad", argumenta el antropólogo. (Redacción)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-16/portada/ex-director-del-inah-se-va-porque-afecto-intereses-de-rmv>

tolerancia

INTOLERANCIA

- **Obtiene Damián Villa bronce en Mundial de Taekwondo**

El taekwondoín Damián Villa le dio la primera medalla a México en el Campeonato Mundial de Taekwondo en Puebla, fue de bronce, en la división de menos 58 kilos, al caer en la semifinal ante el sudcoreano Tae-Moon Cha, por 10-3. "Una vez más llego al podio mundial, así que me cumplí a mí mismo por la medalla, aunque quería el oro en mi casa, al final tengo mi segunda medalla mundial." "No hay que bajar la guardia porque hay muchos que se relajan o se retiran, además hay un Mundial antes de Río de Janeiro y hay que trabajar", aseguró tras lograr la medalla. (Mireya Novo)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110809

CAMBIO

CAMBIO

- **Reaparece Gali al lado de Moreno Valle y Lalo**

Antonio Gali Fayad fue el invitado especial del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle y del alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez, durante la puesta en marcha de las obras de la segunda etapa de los trabajos de pavimentación con concreto hidráulico de la 11 Sur. Esto luego de que el pasado viernes el consejo municipal del IEE le entregó su constancia de mayoría que lo convirtió en el presidente municipal electo de la Angelópolis. Aunque no hizo uso de la palabra, el próximo presidente municipal fue reconocido por el Ejecutivo estatal por su labor en la Secretaría de Infraestructura, pues impulsó la pavimentación con concreto hidráulico en las principales avenidas de la ciudad como en el bulevar 5 de Mayo, calzada Zaragoza, Esteban de Antuñano y Hermanos Serdán. (Víctor Hugo Juárez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/18714-gali-realiza-gira-con-moreno-valle-y-rivera>

CAMBIO

- **Formal prisión a 14 seudotransportistas por bloqueo de la 11 Sur**

El Juez Tercero de lo Penal dictó auto de formal prisión contra 14 de los 16 seudotransportistas que mantuvieron bloqueada por más de 10 horas la circulación en la avenida 11 Sur el pasado 5 de julio. Los detenidos fueron consignados por el delito de detentación de vehículo robado agravado y ataques a las vías de comunicación. Las detenciones se llevaron a cabo después de 15 denuncias interpuestas por los concesionarios, quienes señalaron que los manifestantes amenazaron a los choferes y los obligaron a participar en los bloqueos. Además afirman que el paro se llevó a cabo por grupos de choque, quienes agredieron a ciudadanos y cerraron vialidades. (Patricia Zurita)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/codigo-rojo/item/18704-consignan-a-14-%E2%80%9Ctransportistas%E2%80%9D-que-bloquearon-la-11-sur>

MILENIO

- **Tendrá Gali mayoría panista en ayuntamiento**

El Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) definió la conformación del ayuntamiento de Puebla, el cual encabezará el presidente municipal electo Antonio Gali Fayad, quien contará con mayoría de regidores del Partido Acción Nacional (PAN). El órgano electoral concluyó el proceso electoral 2013 con la designación de los regidores por la vía plurinominal, integrándose seis candidatos de la planilla que encabezó Enrique Agüera Ibáñez, candidato perdedor de la coalición 5 de Mayo. (Cirilo Calderón)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/79be7d4680cba10c38eaf2f5da6a4f3b>



E-CONSULTA

- **Acude Gali a inicio de pavimentación con concreto en la 11 Sur**

Con la presencia del alcalde electo Antonio Gali Fayad, este lunes inició la pavimentación con concreto hidráulico de la 11 sur, en el tramo que corresponde al gobierno del estado, que tendrá una inversión de 170 millones de pesos. El acto fue encabezado por el gobernador Rafael Moreno Valle y el alcalde Eduardo Rivera Pérez. El mandatario estatal refirió que se trata de una obra de gran envergadura, trascendente, resultado de un proyecto integral de planeación, con acciones concretas y medibles en el corto, mediano y largo plazos. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-15/ciudad/acude-gali-inicio-de-pavimentacion-con-concreto-en-la-11-sur>



PERIODICO DIGITAL

- **Puebla y San Andrés Cholula, entre los municipios con mayor marginación del país**

El estado de Puebla, donde la semana pasada hubo elección para renovar presidentes municipales y diputados locales, es una de las entidades consideradas dentro de la Cruzada Nacional Contra el Hambre por sus altos niveles de marginación. El Índice de Marginación 2010 revela fuertes números: en diez años, poco más de 200 mil personas pasaron de vivir en alta marginación a muy alta en 30 de los 217 municipios de Puebla, convirtiendo a la entidad en el séptimo lugar a nivel nacional con condiciones de vida precarias y de pobreza extrema. (María Aranzazú Ayala)

http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_y_san_andres_cholula_entre_los_municipios_con_mayor_marginacion_del_pais#.UeSLxL02VRs

PERIODICO DIGITAL

- **Exhortarán a la ST a que amplíe horarios del transporte público**

En sesión pública ordinaria del Congreso local, los diputados aprobaron por unanimidad un punto de acuerdo de la diputada Denisse Ortiz Pérez para exhortar a la Secretaría de Transportes a ampliar el horario de servicio de las unidades de transporte público de las 5:00 a las 24:00 horas. De acuerdo con la legisladora, en la ciudad de Puebla habitan miles de trabajadores que requieren de un servicio de transporte público que les brinde atención desde las primeras horas del día y hasta que terminan su jornada laboral, pues su propia dinámica económica los obliga a trabajar horas extras. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/presentan_inciatiava_para_reformar_horario_del_transporte_publico#.UeSMA702VRs



IMAGEN POBLANA

- **Tendrá Gali apoyo total en Cabildo; solo habrá 5 priistas**

Ante el fracaso de la planilla del tricolor, que encabezaba Enrique Agüera Ibáñez, el próximo 15 de febrero dará inicio la gestión de Antonio Gali Fayad, en la cual el Revolucionario Institucional solamente contará con 5 regidurías. Marcada por su inexperiencia política, la fracción del tricolor la integran desde personajes de la vida universitaria enlistados por el exrector de la BUAP, hasta personajes con pequeños recorridos en la grilla poblana. Iván Galindo Castillejos, que ocupará la tercera posición en la planilla Agüerista, se ha desempeñado como secretario general del tricolor municipal, además de haber trabajado en el Ayuntamiento de Enrique Doger

Guerrero. (Miguel Iván Viveros)

<http://www.imagenpoblana.com/2013/07/15/tendra-gali-apoyo-total-en-cabildo-solo-habra-5-priistas>



PUEBLA ON LINE

• **IEE aprueba regidurías para Puebla Capital**

Al concluir el cómputo final de la elección local del domingo 7 de julio, el Instituto Electoral del Estado (IEE) aprobó 7 regidurías por la vía plurinominal para el cabildo de Puebla. De tal manera que Puebla Unida se queda con 16 regidores, el PRI con 6 y una para el Partido del Trabajo. La planilla ganadora es conformada por 17 integrantes (incluido el alcalde) por lo que el cabildo que encabezará el presidente municipal electo de la capital, Antonio Gali Fayad, estará conformado por un total de 24 regidores y en la sindicatura municipal, María del Rosario Elena Sarmiento Ramos. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42288:iee-aprueba-regidur%C3%ADas-para-puebla-capital&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

• **Choferes de RUTA denuncian amenazas y falta de pago de los concesionarios**

Conductores de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) cerraron hoy por poco más de una hora la Carretera Federal a Atlixco para denunciar la falta del pago de prestaciones, explotación laboral y amenazas por parte de los dueños del sistema, quienes les indicaron que si se quejaban les quitarán los contratos, además de bofetarlos. Alrededor de las 11:30 horas varios choferes cerraron la Carretera Federal a Atlixco a la altura de la estación de Tlaxcalancingo para protestar por las malas condiciones laborales que tienen en la RUTA. Durante ese lapso, varios usuarios del sistema de transporte se quejaron vía Twitter por el retraso que tenía el servicio; en aquel momento, los concesionarios de la RUTA llevaron a otros choferes de más terminales para que sustituyeran a los inconformes. (Samantha Páez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48483&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Choferes-de-RUTA-denuncian-amenazas-y-falta-de-pago-de-los-concesionarios>

RETO DIARIO

• **La Vista dio la bienvenida a delegados del Campeonato Mundial de Taekwondo**

La Vista Country Club fue el escenario exclusivo donde se llevó a cabo el cóctel de bienvenida para 141 representantes de las diferentes delegaciones que asisten al Campeonato Mundial de Tae Kwan Do que se desarrolla en la ciudad de Puebla del 14 al 21 de julio. José Manuel Youshimatz, director de Cultura Física y Deporte del Gobierno del Estado y organizador del Campeonato Mundial, destacó el gran esfuerzo que se ha realizado para la organización del Campeonato Mundial: "Agradezco la confianza y el apoyo del doctor Chong para hacer este campeonato en Puebla". (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48481&-Noticias-Puebla-En-Segundo-La-Vista-dio-la-bienvenida-a-delegados-del-Campeonato-Mundial-de-Taekwondo>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Hoy habrá fiesta en la colonia el Carmen.
- Ayer comenzó la pavimentación con concreto hidráulico de la 11 sur.
- CUPREDER advierte que toda la semana van a continuar las lluvias moderadas y tormentas eléctricas.
- El domo del Popocatepetl ya fue destruido por explosiones ocurridas en días pasados esto lo dio a conocer el CENAPRED.
- El próximo miércoles se reunirá Eduardo Rivera con Antonio Gali.
- Eduardo Rivera dice tendrán mano dura para quienes introduzcan reses con clenbuterol.
- El Museo de Ferrocarriles tendrá 7 mil visitas.

- El alcalde Eduardo Rivera pide al sindicato que va a sesionar que lo haga fuera de la hora de trabajo por que esto representa afectación para quienes esperan algún servicio.



Fernando Canales
Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Cenapred confirma que el domo del Popocatepetl se ha destruido.
- Sigue clausurada el área de bovinos del rastro municipal, las autoridades desconocen cuando se va abrir.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Con una inversión de 170 mdp inició la colocación del concreto hidráulico en la 11 sur y La Margarita, ya están trabajando las maquinas.
- Pide el comercio la organización para el cierre de calles, se vuelve un caos, da uno vueltas como mallate y no hay modo de circular.
- Sanciones ejemplares para los introductores de carne contaminada en el rastro, y es que vendieron carne con clenbuterol.
- El ayuntamiento y el sindicato del ayuntamiento están platicando sobre el tema del ajuste salarial, no se ponen de acuerdo.
- En cuanto a la transición el próximo miércoles se reunirá el alcalde electo Tony Gali con ERP.
- Se aprobaron los regidores de Puebla capital en donde la coalición 5 de Mayo obtuvo 5 espacios, la hija de Blanca Alcalá se logro colar.



Enrique Montero Ponce
Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- Arranco la pavimentación con concreto hidráulico de la 11 norte sur la inversión será de 170 millones de pesos.
- En reunión privada este miércoles el alcalde Eduardo Rivera y el electo Tony Gali definirán equipos de transición.
- El alcalde Eduardo Rivera Pérez reconoce deficientes servicios en la área de tesorería antirrábico y panteones por las constantes asambleas del sindicato reitero que existe el recurso para aumento de salario pero no hay 400 plazas disponibles como exige el líder Israel Pacheco.



Leticia Montagner
Inicia: 6:00 AM / 1280 AM

ABC Radio

- El gobierno del estado y el ayuntamiento de Puebla pusieron en marcha los trabajos de pavimentación con concreto hidráulico de la 11 norte-sur hacia la 25 poniente y terminando en la 151 poniente con una inversión de 170.6 millones de pesos.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera, informó que este miércoles se reunirá con el presidente municipal electo, Antonio Gali, con la finalidad de intercambiar puntos de vista con respecto a los proyectos que maneja la actual administración municipal.

- El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera, dio a conocer que serán sancionados los introductores de carne o ganaderos que estén utilizando el clembuterol para engordar ganado en Puebla.

VERTICE 102.1 FM

Patricia Estrada

Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM

- Mañana arranca la transición en el gobierno municipal, pactan Rivera y Gali.
- Inicia pavimentación hidráulica en la avenida 11 sur.
- Pide el alcalde Eduardo Rivera levantar la clausura al matadero del rastro municipal.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz

Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Caen tres árboles en la colonia Maravillas a causa de las fuertes lluvias no hay lesionados.
- Nueve meses durará la colocación de concreto hidráulico en la 11 sur.
- Reinician los trabajos del teleférico, la casa del Torno será reconstruida.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez

Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- El Mundial de Taekwondo trajo consigo una importante derrama económica para el sector turístico se alojan delegaciones de 140 países.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Avance de 80% en plataforma de Audi**

A dos meses y medio de haber iniciado en el municipio de San José Chiapa la construcción de la planta de autos de lujo Audi, su plataforma lleva un avance aproximado del 80 por ciento, reportó el titular de la Secretaría de Infraestructura (SI), José Cabalán Macari Álvaro. El funcionario estatal indicó que la plataforma, la cual señaló que forma parte de las ocho fases en las que se divide este proyecto automotriz, es una de las más importantes puesto que permitirá, una vez terminada, construir los edificios de esta empresa alemana que invertirá mil 300 millones de dólares. (Aldo Miguel, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3054573.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Investiga PGJ al "Matagatos"**

Luego de las múltiples denuncias que se hicieron a través de las redes sociales, la Procuraduría General de Justicia (PGJ), abrió la averiguación previa número 1475/2013/San Martín Texmelucan, en contra de Juan Castillo Pérez, por el delito de maltrato de animales al existir imágenes que demuestran los hechos. Con base en la información hasta ahora recabada por agentes ministeriales, esa autoridad inició ya una investigación en torno a los casos de maltrato animal, presuntamente cometidos por Juan Castillo. (Víctor Gutiérrez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3054638.htm>



HERALDO

- **Nuevo contralor estatal, una fichita; es señalado por desfalco y lavado de dinero**

El nuevo responsable de promover el adecuado ejercicio de los recursos públicos en la entidad poblana, Eukid Castañón Herrera, hoy contralor estatal, fue acusado de desfalco y lavado de dinero, ante el Congreso de la

Unión. Después de ser el operador político del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, Castañón Herrera fue nombrado el nuevo secretario de la Contraloría en el Estado, lugar en donde se supone se promueve el adecuado ejercicio de los recursos públicos con un enfoque preventivo que ayude a fomentar "una administración eficiente, eficaz, transparente y honesta", según la misión de esta dependencia. (Mayra Apan)
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-16/portada/nuevo-contralor-estatal-una-fichita-es-senalado-por-desfalco-y-lavado-de-dinero>

HERALDO

- **Aprueba el IEE plantilla de regidores para Puebla capital**

Al cierre del cómputo final de la elección del 7 de julio, el Instituto Electoral del Estado (IEE) aprobó por unanimidad la conformación de la nueva planilla de regidores de la capital poblana, en la que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) logró seis posiciones, 16 Puebla Unida y una posición del Partido del Trabajo. De esta forma, el próximo cabildo que encabezará el ahora presidente municipal electo, Antonio Gali Fayad estará conformado por 24 regidores y la sindicatura municipal a cargo de María del Rosario Elena Sarmiento Ramos. Cabe destacar que algunos de los nuevos regidores son ex funcionarios estatales entre los que destacan, el ex secretario de Turismo, Ángel Francisco Javier Trauwitz Echeguren. (Ricardo Carmona)
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-16/politica/aprueba-el-iee-plantilla-de-regidores-para-puebla-capital>

Síntesis

SINTESIS

- **Concluye el Consejo General del IEE cómputo**

A ocho días de la jornada electoral, hoy el Consejo General concluyó con el cómputo final y la entrega de constancias de mayoría para candidatos de mayoría relativa así como los de representación proporcional, por lo que a partir de enero y febrero del 2014 entrarán en funciones 41 diputados locales y 217 presidentes municipales con su cuerpo colegiado, respectivamente. Durante las últimas horas de la sesión permanente que inició este domingo 14 de julio y que concluyó este lunes a las 14:30 horas, los integrantes del Consejo General expresaron su agradecimiento a los ciudadanos por su confianza en el Instituto Electoral del Estado y su participación en este proceso 2012-2013 que oficialmente se dio por terminado. (Irene Díaz Sánchez)
<http://sintesis.mx/articulos/66273/concluye-el-consejo-general-del-iee-computo/puebla>

SINTESIS

- **Niega Secretaria de Salud brotes de dengue**

La Secretaría de Salud negó que existan más brotes de dengue en municipios poblanos como se detectó el mes pasado de junio en Izúcar de Matamoros. De acuerdo con datos de la dependencia, el único brote confirmado hasta este momento es en la Mixteca Poblana, el cual fue recientemente controlado. En aquella región se atendió a 273 pacientes con síntomas de dengue y a siete más con dengue hemorrágico. Sin embargo, la Secretaría de Salud dijo no tener indicios de que en otras comunidades de la entidad se haya desatado la enfermedad como se ha especulado en últimos días. (Claudia Aguilar)
<http://sintesis.mx/articulos/66272/niega-secretaria-de-salud-brotes-de-dengue/puebla>

SINTESIS

- **Defiende diputado electo del PRD cambios de partido**

El diputado electo por el distrito II, de la coalición Puebla Unida, Carlos Martínez Amador, se comprometió a permanecer en la bancada del PRD en la LIX Legislatura y durante los cuatro años ocho meses que durará este encargo. Cuestionado sobre el particular, el ex priista y ex panista dijo que pese a que ha cambiado de partido tres veces, hace seis años mantiene un perfil ciudadano que le ha permitido mantener la preferencia del electorado en la zona de Huauchinango. (Verónica de la Luz)
<http://sintesis.mx/articulos/66253/defiende-diputado-electo-del-prd-cambios-de-partido/puebla>

tolerancia

INTOLERANCIA

- **Calidad será la base para entregar plazas definitivas**

Luego del compromiso del rector de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), Alfonso Esparza Ortiz, de otorgar

las plazas definitivas a los académicos que cumplan con cinco años de antigüedad, la abogada general de la institución, Olga Miriam Ponce Gómez, aseguró que al interior de la máxima casa de estudios del estado de Puebla habrá una comisión específica dentro de los consejos de Unidad Académica para valorar el estatus profesional y de desarrollo de los aspirantes, para que reciban el aval. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110804

CAMBIO

CAMBIO

- **Puebla no pinta en el Plan Nacional de Infraestructura**

Puebla no "pintó" dentro del Programa de Inversiones en Infraestructura de Transporte y Comunicaciones 2013-2018 que presentó ayer el presidente Enrique Peña Nieto y al que se destinará un monto de 4 billones de pesos. La entidad sólo fue mencionada para un megaproyecto con la obra de la autopista Siglo XXI, que está en proceso de licitación, pero no aparecieron obras como el segundo piso a la autopista México-Puebla ni el del tren ligero Puebla-Apizaco, que ya tienen recursos etiquetados de la Federación para la realización de los proyectos ejecutivos o estudios de factibilidad. (Zyanya Coral Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/18710-puebla-ni-fu-ni-fa-en-el-plan-nacional-de-infraestructura>

CAMBIO

- **CEN del tricolor deja a Pablito en la cuerda floja**

Pablo Fernández del Campo se encuentra "en la cuerda floja", pues César Camacho Quiroz dejó en vilo la continuidad del líder estatal del Revolucionario Institucional, tras el fracaso electoral del 7 de julio, ya que primero se debe realizar un análisis a fondo de los factores de la derrota en los comicios intermedios. Asimismo, Leobardo Soto Martínez quedó evidenciado como un mentiroso frente a los dirigentes nacionales del PRI, César Camacho Quiroz e Ivonne Ortega Pacheco, pues pese a anunciar a los medios de comunicación que entregaría una carta solicitando "la cabeza" de Pablo Fernández del Campo y una lista de los "peces gordos" traidores, fuentes al interior de la reunión informaron a CAMBIO que el líder estatal de la CTM se retractó y dijo que sus declaraciones fueron sacadas de contexto. (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/18703-pablito-en-la-cuerda-floja-como-l%C3%ADder-estatal-del-pri>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Se reúnen diputados plurinominales del PRI con César Camacho en el CEN**

Los cuatro diputados plurinominales del Partido Revolucionario Institucional (PRI) que integrarán la LIX Legislatura se entrevistaron ayer con el presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de su instituto político, César Camacho Quiroz, para hacer una evaluación de la campaña e iniciar los trabajos con miras al trabajo de representación popular que iniciarán el año entrante. El encuentro se llevó a cabo en la sede del CEN en el Distrito Federal y acudieron el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo Espinosa; el ex precandidato a la presidencia municipal de Puebla José Chedraui Budib; el líder estatal de la CTM, Leobardo Soto Martínez. (Martín Hernández)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/16/se-reunen-diputados-plurinominales-del-pri-con-cesar-camacho-en-el-cen/>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Reestructura Congreso 16 comisiones generales**

El Congreso local reestructuró 16 comisiones generales tras la incorporación de cuatro diputados, quienes regresaron al Poder Legislativo tras perder como candidatos a ediles en la elección del 7 de julio. La comisión que sufrió los cambios más drásticos fue la Inspectoría de la Auditoría Superior del Estado, en la que quedó como secretario el coordinador de la bancada del PRI, Ernesto Leyva Córdova. El Congreso también sustituyó a los diputados Mario Riestra Piña (PAN), Antonio Gali López (PRD) y Elías Abaid Kuri (PVEM) como vocales de la Inspectoría por Myriam Galindo Petriz (PAN), Jorge Gómez Carranco (PAN), Édgar Salomón Escorza (PRI) y Eric Cotoñeto Carmona (PRD). (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/16/reestructura-congreso-16-comisiones-generales/>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Pierde PAN presencia en ayuntamientos respecto a 2010**

De los cuatro institutos políticos que integraron la alianza Puebla Unida, el Partido Acción Nacional (PAN) fue el que perdió más espacios en las presidencias municipales, pues de tener 65 alcaldes en el trienio 2011–2014 contará con 61 a partir de enero próximo. El Partido Nueva Alianza (Panal) también redujo su presencia en los ayuntamientos del estado, ya que ganó este año alcaldías en siete demarcaciones, mientras en 2010 conquistó ocho. El Partido de la Revolución Democrática (PRD) incrementó el número de ayuntamientos que encabezará en la próxima administración, pues de ganar 21 municipios en 2010 este año alcanzó el triunfo en 25 demarcaciones. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/16/pierde-pan-presencia-en-ayuntamientos-respecto-a-2010/>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Diputados siguen sin ponerse de acuerdo sobre elección de consejero del IFE**

Los partidos en la Cámara de Diputados mantienen el desacuerdo respecto de la propuesta que se presentará al pleno para elegir al consejero electoral sustituto de Sergio García Ramírez y se declararon en "sesión permanente" con objeto de continuar con las negociaciones. Sin embargo, los coordinadores del PAN y PRD, Luis Villarreal y Silvano Aureoles Conejo, respectivamente, resaltaron que no existen indicios de que en el periodo extraordinario de sesiones, de este martes al jueves, pueda elegirse a un consejero. En la reunión de hoy de la Junta de Coordinación Política los diputados resolvieron que la sesión de mañana. (Redacción)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/15/diputados-siguen-sin-ponerse-de-acuerdo-sobre-eleccion-de-consejero-del-ife/>

MILENIO

MILENIO

- **Desplazan PSI y CPP al Verde Ecologista como fuerza política**

Los partidos de reciente creación Pacto Social de Integración (PSI) y Compromiso por Puebla (CPP) desplazaron al Partido Verde Ecologista de México (PVEM), al triplicar y duplicar la votación enviándolo al último lugar como la novena fuerza política en Puebla. La coalición 5 de Mayo aseguró la permanencia del registro del también llamado Partido del Tucán, al entregarle el 6 por ciento de la votación obtenida en el estado, la cual sumó 426 mil 866 sufragios. El PRI se quedó con el 94 por ciento restante, es decir 401 mil 254 votos, lo que lo posiciona como la segunda fuerza política en Puebla. (Cirilo Calderón)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/79be7d4680cba10c38eaf2f5da701342>

MILENIO

- **Invertirán empresas alemanas 5 mil mdd en la entidad poblana**

En un lapso de dos años, empresas alemanas invertirán en el estado alrededor de 5 mil millones de dólares, principalmente del rubro automotriz y autopartes, señaló el representante de la Cámara México-Alemana (Camexa) delegación Puebla-Tlaxcala, Dirk Petersen Widmayer. En breve entrevista, dijo que Puebla es uno de los estados del país con mayor atracción de capital alemán, a la par del Distrito Federal, Estado de México y la región del Bajío. Subrayó que la confianza de inversionistas teutones se refleja en la llegada de empresas como Audi, que instalará una de sus plantas más modernas del mundo en el municipio de San José Chiapa, al oriente del estado. (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/79be7d4680cba10c38eaf2f5da6959cf>



E-CONSULTA

- **Recibe Alejandro Mondragón apoyo tras salir de la radio y felicitaciones por nuevo proyecto**

Este lunes inició una nueva etapa en la carrera del periodista Alejandro Mondragón tras anunciarse el pasado viernes su salida de la radio. "El viernes se cerró un espacio para Al Portador, pero este lunes se abre otro, claro, con sus limitantes: los programas noticiosos se escucharán en celulares y tabletas digitales", escribió Mondragón este lunes en su columna Al Portador. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-15/sociedad/recibe-alejandro-mondragon-apoyo-tras-salir-de-la-radio-y-felicitaciones>



PERIODICO DIGITAL

- **Consejo electoral concluye que elecciones fueron limpias, transparentes y participativas**

En la sesión del Consejo Electoral, este día consejeros y representantes de los partidos políticos al terminar el proceso electoral 2013, concluyeron que las elecciones celebradas el 7 de julio, fueron limpias, transparentes y participativas, a pesar de los brotes de efervescencia en varios municipios del interior del Estado, no hubo hechos sangrientos y los resultados permitieron la amplia participación de la sociedad que estuvo representada por mayor número de partidos. (Pilar Bravo)

http://periodicodigital.com.mx/notas/consejo_electoral_concluye_que_elecciones_fueron_limpias_transparentes_y_participativas#.UeSLbb02VRs

PERIODICO DIGITAL

- **Protestan en el IEE habitantes de Coronango contra triunfo de Hermelinda Macoto**

Un centenar de vecinos del municipio de Coronango, ha llegado a las puertas de Instituto Estatal Electoral, para protestar por los resultados del cómputo electoral que favoreció a la candidata de la coalición 5 de mayo, Hermelinda Macoto Chapuli, quien recibió constancia de mayoría. A pesar de las irregularidades que tuvo el proceso, se hizo el cómputo de manera supletoria en las instalaciones del Instituto Estatal Electoral, al no haber condiciones de seguridad en el consejo municipal de aquel municipio y finalmente se ratificó el triunfo de la coalición 5 de Mayo. (Pilar Bravo)

http://periodicodigital.com.mx/notas/protestan_en_el_iee_habitantes_de_coronango_contra_triufo_de_hermelinda_macoto#.UeSMwL02VRs

PERIODICO DIGITAL

- **Diputada pide, antes de ley para proteger animales, una que proteja a infantes**

Además del maltrato animal Puebla también muestra violencia contra niños, por lo que la diputada del Partido Acción Nacional (PAN), Ana María Jiménez Ortiz, urgió a sus compañeros analicen las propuestas existentes para castigar severamente el agravio que sufren infantes. Por lo anterior, este lunes la legisladora buscaba la aprobación en comisiones de una reforma a la Ley de Salud, que establezca los mecanismos necesarios para garantizar la seguridad a los menores de edad, víctimas de maltrato y así obligar a los médicos a notificar al DIF estatal cuando detecten lesiones en menores, bajo sospecha de abuso. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/diputada_pide_antes_de_ley_para_proteger_animales_una_que_proteja_a_infantes#.UeSM6b02VRs



IMAGEN POBLANA

- **Natale deja en el ridículo total al PVEM**

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) se colocó en el último lugar de las fuerzas políticas del estado, superado por los partidos recientemente conformados: Compromiso por Puebla y Pacto Social de Integración, los cuales duplicaron y triplicaron los sufragios del primero. Su permanencia en el estado se aseguró por su alianza con el Revolucionario Institucional, ya que esta misma le entregó el 6 por ciento de la votación obtenida por la coalición, ya que de los 426 mil 866 sufragios obtenidos por 5 de Mayo, un total de 25 mil 602 le fueron asignados al partido del tucán, liderado por el "flamante" dirigente Juan Carlos Natale López, quien no obstante aseguró una curul con sueldo superior a los cien mil pesos mensuales en el Congreso del Estado. (Iván Viveros)

<http://www.imagenpoblana.com/2013/07/15/nate-deja-en-el-ridiculo-total-al-pvem>

IMAGEN POBLANA

- **Defienden en el Congreso ley contra el maltrato animal**

El diputado del Partido Verde, Elías Abaid Kuri, aprovechará la coyuntura generada por el caso del sujeto torturador de animales, en San Martín Texmelucan, para sacar adelante la iniciativa de ley contra el maltrato animal. Lo relevante es que dicha legislación incluiría a las corridas de toros, pues el diputado afirmó que también esta práctica es una tortura para los animales. El tema está entrampado debido a que algunos diputados del PRI están a favor de las corridas de toros. Sin embargo, Abaid Kuri confía en que el caso desatado en redes sociales, y

que después llegó a los medios de comunicación, influya en la aprobación de esta iniciativa. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2013/07/15/defienden-en-el-congreso-ley-contra-el-maltrato-anim>

IMAGEN POBLANA

- **Invirtió Alcalá en sus "likes" durante campaña de Agüera**

Blanca Alcalá Ruiz aprovechó la campaña de Enrique Agüera Ibáñez para relanzar su imagen con miras a obtener la gubernatura del estado. Cuenta de ello da su propia página de Facebook, cuyo crecimiento despegó justo un mes antes de las elecciones. A partir del 7 de junio, la página en Facebook de la senadora priista <http://facebook.com/SoyBlancaAlcala/likes> comenzó a despegar en su crecimiento a través de la inversión de una campaña publicitaria en esta red social. Esta estrategia de Blanca Alcalá, que comenzó a mediados de la campaña electoral pasada, solo ha sido de corte económico, es decir, el incremento de "likes" en su página de Facebook obedece a inversión publicitaria, pues la senadora no ha "posteadado" en su muro. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblan.com/2013/07/15/invirtio-alcala-en-sus-likes-durante-campana-de-agueera>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **En Palacio Nacional presentan el Programa de Inversiones en Infraestructura de Transporte y Comunicaciones 2013-2018**

El Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, encabezó la presentación del Programa de Inversiones en Infraestructura de Transporte y Comunicaciones 2013-2018, a la que asistió el Gobernador Rafael Moreno Valle. En el patio de Honor de Palacio Nacional, el Mandatario Estatal escuchó el contenido de los lineamientos que establecerá a través de recursos públicos el Gobierno Federal para mejorar las condiciones de infraestructura en el país, así como las distintas obras que ejecutará en sectores estratégicos de los rubros de transporte y comunicaciones. (Héctor Gómez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52944

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Compadre de Valentín Meneses se niega a perder la elección en San Pedro Cholula**

A pesar de que los ganadores han recibido sus cartas de mayoría, en San Pedro Cholula tanto el ex candidato a la alcaldía por el PRI, Sergio Galindo como el exabanderado a la diputación por ese distrito, anunciaron la impugnación de la elección al acusar diversas irregularidades. El transportista Galindo López, quien abanderó la coalición '5 de Mayo', aseguró que quien fuera su principal contrincante, José Juan Espinosa Torres, en su credencial de elector tiene como domicilio en Puebla capital y no esta localidad donde compitió. (José Romero)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52932

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Pedirán renuncia de Pablito Fernández del PRI**

Entre los puntos que priistas poblanos comenzaron a discutir este lunes con el líder nacional del PRI, César Camacho Quiróz, destaca la destitución de su dirigente en el estado, Pablo Fernández del Campo, quien entregó "resultados negros" en las elecciones del pasado 7 de julio. Javier López Zavala, Enrique Doger Guerrero, Blanca Alcalá Ruiz, Leobardo Soto Martínez, Pablo Fernández del Campo y quien fungió como delegado especial, Fernando Moreno Peña, son parte de quienes acudieron este día al Comité Ejecutivo Nacional para comenzar con el análisis de los factores de la derrota, según confirmaron los participantes. (José Romero)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52943

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Deserta el 16% de alumnos del CECyTE**

El 16 por ciento de los estudiantes que ingresan al Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de Puebla (CECyTE), no concluye sus estudios, así lo dio a conocer el director general del organismo, Norberto Cervantes Contreras. Lo anterior, en el marco de la entrega de reconocimientos a estudiantes sobresalientes durante el ciclo escolar que concluyó. Los planteles donde la deserción es menor se ubican en municipios como Chignahuapan, Tecamachalco, Venustiano Carranza, Pantepec, Ajalpan y Tehuiztzingo, mientras donde existe

mayor abandono de las aulas son San Pedro Cholula, Huejotzingo y el plantel de La Magdalena en Acajete. (Maribel Velázquez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52942

PUEBLA ON LINE

- **PRI impugnó elección de alcalde en Zacatlán**

El ex candidato priísta a la alcaldía de Zacatlán y diputado local, Jorge Luis Coriche, dio a conocer que la coalición 5 de Mayo impugnó la elección en ese municipio al perder por menos un punto porcentual e irregularidades durante la jornada electoral. "Ya presentamos la impugnación el día de ayer (domingo) para que se le dé el cauce legal correspondiente y si es necesario llegar al tribunal federal", externó. En entrevista en la sede del legislativo local a su regreso al perder la elección ante su adversario de Puebla Unida en candidatura común con Pacto Social de Integración (PSI), indicó que defenderá su triunfo ante las irregularidades presentadas. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42298:pri-impugn%C3%B3-elecci%C3%B3n-de-alcalde-en-zacatl%C3%A1n&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **Traiciones en el PRI deben analizarse al interior: Leyva**

El coordinador de la bancada priísta en el Congreso de Puebla, Ernesto Leyva Córdoba, afirmó que el análisis al interior de su partido sobre los traidores y resentidos que llevaron a la derrota en la pasada elección del 7 de julio, se debe hacer al interior ya que "la ropa sucia se lava en casa". Esto luego que trascendió que el día de la jornada electoral del 7 de julio, el 46 por ciento de la estructura que apoyaría al ex candidato de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, no cumplió con el encargo. "El término de traidores me lo reservo para un análisis interior partidista y en lo general les quiero decir que hubo muchos resentidos, quiero ser muy enfático en separar los términos, porque la ropa sucia se lava en casa. Quiero decirte que hubo muchos resentidos y que pudo ser parte un factor del resultado adverso", dijo. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42297:traiciones-en-el-pri-deben-analizarse-al-interior-leywa&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **Fitch Ratings ratifica calidad crediticia de la BUAP**

Por cuarto año consecutivo Fitch Ratings otorga a la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla la calificación 'A+(mex)', que confirma la "alta calidad crediticia" de la Institución y mantiene como estable su perspectiva crediticia. Esta es la sexta ocasión en que la Universidad obtiene calificaciones positivas en dicho rubro por parte de esa firma internacional. Dicha calificación que este martes recibe el rector Alfonso Esparza Ortiz, de manos de los representantes de esa calificadora, una de las tres más importantes de América Latina, refleja la posición competitiva de la Universidad a nivel regional, sustentado en la consistente demanda de estudiantes, el desempeño presupuestal satisfactorio que ha permitido generar resultados superavitaros en los últimos años y niveles de endeudamiento conservadores. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42289:fitch-ratings-ratifica-calidad-crediticia-de-la-buap&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **Uniforme único oficial continuará en ciclo escolar 2013-2014: SEP**

Con el objetivo de proteger la economía familiar, la Secretaría de Educación Pública informa que para el próximo ciclo escolar 2013-2014, se continúa con la aplicación del Uniforme Escolar Único Oficial en instituciones educativas públicas, de los niveles de preescolar, primaria y secundaria. En este marco, dentro de los lineamientos publicados en el Periódico Oficial del Estado, en agosto de 2011, el Uniforme Único de uso diario debe constar de casaca color azul marino, confeccionado con tela tergal catalán, pantalón o falda gris, según corresponda, además de camisa blanca de manga corta y zapatos negros; éste deberá incluir en el frente derecho el escudo de la SEP estatal, bordado o sublimado, y en el frente izquierdo el logotipo de la institución educativa de procedencia. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42282:uniforme-%C3%BAnico-oficial-continuar%C3%A1-en-ciclo-escolar-2013-2014-sep&Itemid=126

RETO DIARIO

- **En Palacio Nacional presenta el Programa de Inversiones en Infraestructura de Transporte y comunicac**

El Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, encabezó la presentación del Programa de Inversiones en Infraestructura de Transporte y Comunicaciones 2013-2018, a la que asistió el Gobernador Rafael Moreno Valle. En el patio de Honor de Palacio Nacional, el Mandatario Estatal escuchó el contenido de los lineamientos que establecerá a través de recursos públicos el Gobierno Federal para mejorar las condiciones de infraestructura en el país, así como las distintas obras que ejecutará en sectores estratégicos de los rubros de transporte y comunicaciones. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48486&-Noticias-Puebla-En-Segundo-En-Palacio-Nacional-presenta-el-Programa-de-Inversiones-en-Infraestructura-de-Transporte-y-comunicac>

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- **Usuarios de rutas 11, 41 y 8 se quejan de mal servicio**

Usuarios de la ruta 11, 41 y 8 se quejaron no solo de las unidades que se encuentran en pésimo estado, sino también de que los conductores cobran entre 6 y 8 pesos en lugar de la tarifa establecida por la Secretaría de Transportes (ST) de 5 pesos con 50 centavos. Los usuarios de las ruta 8 a la altura de la CAPU, manifestaron su malestar, al tener que pagar entre 8 y 10 pesos de pasaje, con el argumento que el recorrido llega hasta la zona conurbada entre Puebla y San Pedro Cholula. Ramiro Hernández, usuario desde hace más de 5 años refirió que antes el precio en la zona poniente era de 3 pesos 50 centavos, después se elevó a los 5.50 pesos, lo que resulta caro teniendo en cuenta que es un pésimo servicio el que ofrecen, refirió. (Aurelia Navarro Niño)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/59545usuarios-de-rutas-11-41-y-8-se-quejan-de-mal-servicio#.UeUecNKZYbA>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL

EL UNIVERSAL

- **Urgen a reforma para perfeccionar comicios**

La reforma política debe perfeccionar la maquinaria electoral y resolver las deficiencias que se presentan en los procesos, coincidieron integrantes de los partidos PRI, PAN y PRD y politólogos. Al participar en un foro organizado por EL UNIVERSAL con directivos y colaboradores de este diario, los líderes nacionales del PRI y del PRD, César Camacho y Jesús Zambrano, así como los coordinadores parlamentarios del Senado, Jorge Luis Preciado (PAN), Emilio Gamboa (PRI) y Miguel Barbosa (PRD), consideraron que es inaplazable su discusión y eventual aprobación. (Horacio Jiménez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer-plana/2013/impreso/urgencia-a-reforma-para-perfeccionar-comicios--42535.html>

EL UNIVERSAL

- **Capturan a líder de 'Los Zetas'**

En una operación de precisión, sin que hubiera un sólo tiro, como resultado de tareas de inteligencia que se realizaron durante varios meses, infantes de Marina detuvieron en Nuevo Laredo, Tamaulipas a Miguel Ángel Treviño Morales, Z-40, líder del cártel de Los Zetas. Eduardo Sánchez Hernández, vocero del gabinete de seguridad del gobierno federal, indicó que el presunto narcotraficante tiene siete órdenes de aprehensión en su contra en México, así como 12 averiguaciones previas. Está acusado de delitos como delincuencia organizada, homicidio, delitos contra la salud, tortura, lavado de dinero, portación de arma de fuego de uso reservado de las Fuerzas Armadas entre otros. (Doris Gómora)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer-plana/2013/impreso/capturan-a-lider-de-los-zetas-42534.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

Otro mito morenovallista

Mucho se ha escrito después del inobjetable triunfo de la alianza multicolor comandada por el Señor de los Cerros del pasado 7 de julio.

Particularmente he visto cómo se ha tratado de sobrevalorar el resultado, llevándolo a grados de proeza. Tremendo error.

Para poder dimensionar correctamente el triunfo de Rafael Moreno Valle hay que observar y comparar los resultados que ese mismo día se presentaron en los estados donde hubo elecciones.

Un simple vistazo a lo sucedido ese día nos llevará a concluir que todos los gobernadores —sin excepción— ganaron su elección, sin importar su filiación partidista.

En la lógica de quienes intentan endiosar al triunfo morenovallista, tendríamos que desde el 7 de julio todos los gobernadores son presidenciables.

Pero vayamos más lejos.

Si alguien quiere darle un toque de hazaña electoral a lo sucedido en Puebla, por haberse dado en contra de un gobierno federal priista, tendríamos que remontarnos a lo sucedido hace seis años cuando el "villano favorito", Mario Marín, se llevó 25 de 26 diputaciones y ganó la capital con Blanca Alcalá, doblándole la votación a Toño Sánchez Díaz de Rivera, en medio del "Lydiagate" y con un presidente panista.

De ahí que la celebración desmedida de esta elección en Puebla deba ser tomada con mayor cautela, porque el domingo de hace una semana ganaron todos los gobernadores y algunos de ellos —Hidalgo, Durango, Chihuahua y Quintana Roo— con carro completo.

En conclusión, las elecciones intermedias se han convertido en las elecciones de los gobernadores, donde la Federación concede una clara autonomía a los mandatarios para que muevan sus fichas y garanticen su gobernabilidad a través del control de sus Congresos locales.

Pensar que el triunfo de Moreno Valle lo pone en la antesala de Los Pinos demuestra que la ilusión suele ser más poderosa que el sentido común.

Diría el refranero: "No se calienten, granizos".

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2433>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

El éxito de las coaliciones

Nadie puede dudar que la única forma de ganarle al PRI en las urnas es a través del método de las coaliciones. Una y otra vez la suma de fuerzas políticas ha dado resultados, sobre todo cuando en esta conjunción de fuerzas están presentes el PAN y el PRD.

El antídoto anti-PRI ha sido factor fundamental para los triunfos electorales, como el caso Puebla 2010, pero también en Sinaloa y Oaxaca, plazas significativas para el tricolor, que no ha encontrado la forma de contrarrestar la fuerza de las coaliciones.

En 2011 el entonces gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, evitó a toda costa la unión de las dos principales fuerzas políticas de este país en su elección local. El hoy presidente de la República hizo todo lo necesario para evitar esa suma de fuerzas que hubieran sido fatídicas para sus aspiraciones personales.

Peña Nieto no tuvo empacho en aprobar una "Ley Anticoaliciones" en el Estado de México, así como también el buscar aliados en la izquierda, para evitar la suma del PAN y el PRD en aquel proceso en el cual triunfó el expresidente municipal de Ecatepec, Eruviel Ávila.

Llama la atención que dos años después el ahora presidente de la República haya hecho oídos sordos a los llamados de auxilio de sus correligionarios, que clamaban apoyo para "reventar" las coaliciones electorales, mismas que —hay que decir— se logran cediendo posiciones y buenas cantidades de dinero a los líderes nacionales de los partidos políticos involucrados.

Las coaliciones, sobre todo en Puebla, han demostrado su éxito debido a que convierten las elecciones en una lucha auténtica entre dos fuerzas políticas; el proceso, pues, se convierte en un referéndum en donde, sin un tercero en discordia, es fácil adivinar cuál va a ser el resultado.

Pero no sólo es la suma aritmética de las fuerzas en coalición lo que le da valor a estos bloques, hay otra vertiente también muy importante dentro del modelo, el cual tiene que ver con ocultar los negativos de la marca original.

De este modo, si la marca PAN o PRD tiene alto nivel de rechazo entre la población, la sumatoria de fuerzas políticas bajo un nuevo nombre termina por ocultar ante el elector el nivel de rechazo de las marcas originales. Puebla ha sido un laboratorio que ha demostrado la efectividad de las coaliciones electorales, y no sería nada raro que en 2015 las fuerzas políticas se pudieran juntar al ver los resultados obtenidos.

La cacería de brujas del CEN

El Comité Ejecutivo Nacional del PRI amenaza con llevar a cabo una “cacería de brujas” en contra de todos los que considera traidores electorales.

Supuestamente, Puebla está en la mira por haberse comprobado que existieron traiciones al interior de este instituto político, de personajes que colaboraron con el morenovallismo.

En lo personal, creo que el CEN del PRI busca “lavarse las manos” y evadir la responsabilidad que la dirigencia nacional encabezada por César Camacho e Ivonne Ortega tienen respecto al proceso electoral de Puebla.

La propia secretaria general del PRI —se supone— tenía como responsabilidad primaria estar pendiente del estado de Puebla y, ¿qué hizo? No hizo nada.

Es muy fácil buscar a los culpables de la debacle electoral del PRI en Puebla y no ver también el resto de los factores, como el externo, que jugó en contra de este partido y de sus candidatos.

La inseguridad gana la batalla

Es lamentable que las autoridades sigan haciendo oídos sordos al grave problema de inseguridad que azota a la ciudad de Puebla.

El pasado domingo en el estacionamiento de Palmas Plaza 10 autos fueron objeto del famoso “cristalazo”, esto ocurrió a plena mañana y sin que ninguno de los vigilantes de la plaza pudiera percatarse de algo.

La gente del estacionamiento también negó haberse dado cuenta de algo, e incluso todavía tuvieron el descaro de querer cobrar por el tiempo en que estuvieron estacionadas las unidades.

Está de más decir que una de las unidades fue robada, lo cual deja muchas dudas sobre la honestidad de los trabajadores del estacionamiento.

Se trata de gente que había acudido a una carrera organizada por Excer Site.

Al mismo tiempo que esto ocurría, en el estacionamiento de Plaza Milenium otros cinco vehículos también eran “cristaleados” mientras la policía dormía el sueño de los justos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2432>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Peña Nieto es un presidente mal calificado

En el escenario global, por tanto, Enrique Peña Nieto fue un factor de derrota porque hasta el momento su trabajo como presidente no le suma nada al PRI. El mexiquense, pese a su aureola mediática y perfil de eficiencia, no acaba de cuajar por alguna razón. Así, es claro que reciba apenas un 55 por ciento de aprobación. Prácticamente existe un consenso unánime en explicar la **sonora derrota** del tricolor poblano en las elecciones del 7-J a partir del **abandono del gobierno federal** a su causa: ni la estructura de las delegaciones movió los programas sociales a favor de los candidatos, ni tampoco **bajaron los recursos** necesarios para competir con el morenovallismo.

Tampoco se movió un **aparato mediático** que aprisionara al gobernador poblano y sus candidatos, y mucho menos se activó a la **PGR como un brazo armado** que mezclara la justicia con las elecciones. Enrique Peña Nieto, por lo menos en Puebla, fue extremadamente comedido con sus opositores locales: honró su palabra de alejar al gobierno federal de los comicios, a costa de **dejar morir** a Enrique Agüera y compañía. Otra cosa hubiera sido, afirman muchos priistas, si el presidente hubiera querido enfrentar a Moreno Valle. Peña Nieto, pues, es **corresponsable por omisión** de la derrota.

Creo que se equivocan: Enrique Peña Nieto tiene sus propios problemas como para andarse inmiscuyendo en la tragedia de los priistas poblanos, que por cierto, poco lo ayudaron a llegar a Los Pinos. ¿Les debía algún favor?

El principal problema del mexiquense es su **bajísimo nivel de calificación** en los primeros 7 meses de gobierno. La mayoría de las casas encuestadoras promedian un **55 por ciento de aprobación**, aunque de plano muchos deciden no revelarlo. El presidente, simple y sencillo, se encuentra **reprobado** por los mexicanos. Y eso que apenas empieza.

La situación de Peña Nieto es **crítica** si se compara con las cifras del pasado: hay que remontarse hasta **Ernesto Zedillo**, en medio de la turbulencia de la crisis financiera, para encontrar una calificación tan baja. Vicente Fox y Felipe Calderón, en su primer semestre, rondaban todavía el 70 por ciento de aceptación. **¿A qué se debe la pésima calificación de Peña Nieto?**

Una primera hipótesis es que el gobierno federal **ni se ve ni se siente**: su arranque ha sido **lento, lentísimo**, y ni siquiera las reformas conseguidas a través del Pacto por México —educativa y telecomunicaciones—, o el encarcelamiento de Elba Esther Gordillo, ayudan a que su imagen se revalore. Tampoco es que haya cometido errores garrafales o sumido al país en una crisis. Simplemente el **gobierno no se percibe y todo parece avanzar conforme a la inercia**. Por ello las malas noticias tienden a acumularse.

La **violencia** sigue presente en el paisaje nacional, por más que ayer haya sido detenido el Z-40 y se presuma una disminución de 18 por ciento de los homicidios violentos. Los programas sociales fueron **frenados** con motivo de las elecciones, y la **Cruzada Nacional contra el Hambre sigue siendo una quimera que nadie pone en marcha**. El **subejercicio presupuestal** ordenado por Hacienda se refleja en la falta de pago a proveedores del gobierno federal. Empresarios de todos los niveles están que trinan. Las perspectivas de crecimiento siguen en caída libre, ya llegaron al **2.9 por ciento y el empleo no despega**. La Gendarmería Nacional sigue siendo un proyecto de escritorio, muy lejano de su materialización. La obra pública también está parada a la espera del Plan Nacional de Infraestructura que ayer fue finalmente presentado.

Enrique Peña Nieto está **muy lejos de un escenario ideal**, y en nuestra entidad creo que va a peor. De entrada, en Puebla capital quedó en tercer lugar, y López Obrador le arrebató el estado. En otras palabras, **los poblanos no son especialmente susceptibles al carisma del mexiquense**. Y parece que él tampoco tiene especial aprecio por los poblanos, ya que solamente ha venido dos veces en un lapso de más de siete meses. Y tampoco es que nos trate bien: en el Programa Nacional de Infraestructura, Puebla tiene apenas **unas migajas** con la nueva **autopista Siglo XXI**. Ni pistas del viaducto elevado de la México-Puebla, o del tren ligero a Apizaco.

La estructura del gobierno federal en Puebla tampoco se ve ni se siente: atemorizados de ser sorprendidos operando a favor del tricolor, la mayoría de los **delegados** de plano **se inmovilizó**. Tan desatinados fueron muchos de los nombramientos que el delegado de la Segob fue **removido a unos días de los comicios**. Todavía Juan Manuel Vega Rayet se dio el lujo de ser sorprendido en un **audiescándalo** al que todavía no da explicación pero que ya le hizo merecedor de una denuncia penal en la PGR. Y con el pretexto de que les ordenaron no intervenir en la elección, casi todos **se tiraron a la hamaca** en los dos últimos meses.

En el escenario global, por tanto, Enrique Peña Nieto fue un factor de derrota porque hasta el momento su **trabajo como presidente no le suma nada al PRI**. El mexiquense, pese a su aureola mediática y perfil de eficiencia, **no acaba de cuajar** por alguna razón. Así, es claro que reciba apenas un 55 por ciento de aprobación: los mexicanos todavía no tienen nada que festejar con él ni ha tenido un logro **rimbombante** que le dé estatura.

Los mexicanos **seguimos a la espera** del presidente. Llevamos siete meses.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/18716-pe%C3%B1a-nieto-es-un-presidente-mal-calificado>

(Por las entrañas del Poder/Jesús Ramos)

Eukid: el endurecimiento de la segunda mitad

Corrían los últimos meses del gobierno de Melquiades Morales Flores. Un menguado Héctor Jiménez y Meneses ocupaba la Contraloría del estado, pero su frágil estado de salud hacía que con dificultades atendiera la dependencia. Funcionario en activo desde el sexenio de Guillermo Jiménez Morales, el abogado Jiménez y Meneses no podía ocultar los estragos de una salud demeritada.

Empero para Melquiades era imperativo dejar inobjetable evidencias de una administración sana. En extremo cuidadoso de las formas, Morales sabía que el marinismo entrante usaría cualquier recoveco, la mínima mancha, cualquier pretexto para exhibirlo.

Así pues, el Ejecutivo llamó a Casa Puebla a un joven administrador y le pidió que se hiciera cargo de los trabajos de la Contraloría del estado. Dejó que el nombre de Jiménez y Meneses siguiera como titular de la dependencia; pero en realidad el trabajo de cerrar los libros y las cifras de toda la administración melquiadista fue tarea de aquel joven administrador.

El licenciado en Administración y Maestro en Dirección Financiera y Contraloría cumplió con creces la encomienda. Los libros del melquiadismo fueron impecablemente presentados al marinismo entrante, que nunca encontró las anheladas fisuras.

Las fracturas entre el melquiadismo y el marinismo no fueron administrativas, sino políticas, a raíz del escaso oficio de Roberto Morales Flores, Secretario de Salud durante la primera etapa del gobierno de Marín. Roberto siempre tuvo acres y ásperas diferencias con José Alfredo Arango García, por razones de pesos y centavos.

Pero aquel sexenio de Melquiades Morales tuvo un cierre honroso gracias a la operación de aquel joven administrador llamado Eukid Castañón Herrera.

Hoy el experto regresa a aquella dependencia, pero como titular. Desde la campaña de 2010 Castañón ha sido operador permanente del morenovallismo. Su papel bien puede calificarse como omnipresente. Muchas veces no es visto, pero su mano siempre está latente. Lo mismo en cuestiones de gobierno que electorales, lo mismo en temas de seguridad que en asuntos jurídicos. La mano de Castañón no se ve, pero se siente.

Durante el pasado proceso electoral Eukid operó en varios municipios y distritos, en los que jamás se paró, pero su mano se hizo sentir. En este momento la pregunta se hace obligada: ¿qué representa el retorno de Eukid Castañón a esa dependencia?

Esto sólo puede verse como el endurecimiento del morenovallismo que se sentirá en la segunda mitad del sexenio.

Durante muchos meses se señaló que Patricia Leal Islas tenía la capacidad académica y los méritos para conducir la Contraloría, pero que adolecía de la mano dura necesaria en todo verdadero contralor. Las críticas sobre la tibieza de Leal fueron la constante durante esa gestión. Hoy trata de borrarse aquella huella de tibieza y debilidad. Ahora se tratará de convertir a la Contraloría del estado en el verdadero brazo de hierro. Habrá un notorio endurecimiento. Y habrá sorpresas. Fuertes.

No olvide el lector que Eukid Castañón está en una esquina del morenovallismo y en la otra está Fernando Manzanilla Prieto y sus huestes.

¿Para quién golpea Leobardo Soto?

En días recientes un enfebrecido Leobardo Soto salió a declarar que considera "innecesaria" la permanencia de Pablo Fernández del Campo al frente del Comité Directivo Estatal del Revolucionario.

Para nadie es desconocido que Leobardo se mueve en terrenos de intereses estrictamente económicos. Su papel como dirigente sindical solo estriba en obtener el mayor número de agremiados que aporten sustanciales cuotas a su central.

Empero hasta hace unos meses Leobardo era peón de los intereses electoreros de Pablo Fernández del Campo y de Fernando Moreno Peña.

En el mes de abril fue Leobardo Soto quien encabezó el "destape" de sectores del PRI en favor de Álvaro Alatríste Hidalgo el famoso "Mostro".

Fue Soto el enviado por Moreno Peña y Fernández a declarar que la inhabilitación contra Álvaro "no existía" por lo que los sectores del partido respaldaban su nominación.

A ese extremo llegó el dirigente de la CTM, al punto de defender la salud jurídica de Alatríste. Aunque después dos tribunales electorales demostraran su error.

Pero estamos hablando de un cómplice en primer grado de la dirigencia estatal. Ahora a tan solo tres meses de distancia, Soto reniega de su complicidad con Pablo y pretende encabezar una corriente que pida su destitución. Por supuesto la permanencia de Pablo es políticamente insostenible.

Pero aquí cabe hacer las siguientes preguntas: ¿qué intereses se rompieron entre Soto y Fernández del Campo? ¿De cuántos ceros estamos hablando? ¿De parte de quién está golpeando Leobardo? ¿Al proyecto de quién está sirviendo Soto en este momento, en que Pablo es ya el cadáver más joven del priismo?

Detrás de cada palabra de Leobardo siempre habrá intereses económicos. Eso no lo dude estimado lector.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/cupula/item/18689-eukid-el-endurecimiento-de-la-segunda-mitad>

(La Manzana/Irma Sánchez)

El primer parque eólico

Declarada empresa amiga del planeta, Volkswagen de México da el primer paso para construir su planta de molinos para generar 60 por ciento de la energía que día con día requiere.

Al conocerse la decisión de inmediato las empresas especializadas en construir y montar este tipo de tecnologías alternativas levantaron la mano para hacer propuestas al consorcio y directamente a la planta de la armadora localizada en San Lorenzo Almecatla.

La empresa anticipa que tiene previsto lanzar la convocatoria para recibir propuestas antes de que termine el año, con el fin de tomar la decisión sobre la contratación de inmediato, y planear la obra para 2014.

De acuerdo a las expectativas del proyecto, se tiene la certeza de conseguir 60 por ciento de la energía por el medio alternativo, pero sobre todo, en círculos defensores del planeta se le apuesta a que Volkswagen al dar el primer paso sea secundada por otras empresas altamente consumidoras de energía eléctrica.

Hay que destacar que antes de Volkswagen, la firma nipona Nissan dio el primer paso en la generación de energía alternativa.

Los ecologistas consideran que es un momento clave para impulsar estas opciones en defensa del planeta.

Aquí en Puebla será la primera y de inmediato pueden comenzar a aterrizar otros proyectos.

Ojalá

Antes de que inicie la Copa Mx de futbol 2013-2014, se habla de que don **Manuel Lapuente** podría renunciar. Mis respetos a este caballero del futbol mexicano que goza de la simpatía y aprecio de los poblanos. Hay que recordar dos campeonatos de La Franja y un campeón de campeones. Por consiguiente, mi reconocimiento a **Manuel Lapuente**.

Pero en caso de irse, se habla de que vuelve otro gran poblano, **José Luis Sánchez Solá**, apasionado del futbol que lo desayuna, come y cena todos los días.

Vecino de este espacio, afable charlista y si se puede aplicar el calificativo "muy folklórico" pero, en un mundo en el que todos debemos vestir igual, ¡qué bueno! que existen garbanzos de a libra que se imponen y rompen

la estandarización y mundialización actual.

Basta con salir a la calle y observar las copias de **Justin Bieber**, que con todo respeto no debe de ser un ejemplo a seguir, sobre todo por sus ostentaciones económicas que ofenden a los jóvenes en un país de extrema pobreza como el nuestro.

De despedida

De despedida por hoy. Qué pena que los aspirantes a políticos no quieren entender las señales, y vuelven a caer en el riesgo de la mitomanía.

Esto por aquello de las autopromociones que está visto que no favorecen un proyecto político y ponen en riesgo un posible capital político personal.

Mientras más grande es la autopromoción, más grande es la mitomanía y más duro el aterrizaje forzado de un sueño.

Pero existen otros aspirantes a políticos que solicitan permiso para renunciar a un puesto y cuando pierden, regresan a su anterior encargo. O caraduras como el señor **Ceballos**, que de "mapache" electoral suspiró por ser presidente municipal de una ciudad como Puebla, hecha por el esfuerzo de miles de poblanos en los terrenos políticos, religiosos, empresariales y profesionales.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/18705-el-primer-parque-e%3%B3lico>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

La BUAP está tranquila

Después del apoyo ofrecido al rector Alfonso Esparza Ortiz, sustituto de Enrique Agüera Ibáñez, por directores de facultades, de escuelas y miembros del Consejo Universitario, la Universidad Autónoma de Puebla está tranquila.

Es más, a raíz del convivio ofrecido al maestro Esparza, éste se perfila como el mejor candidato para continuar al frente de la rectoría de la más importante universidad pública del estado a partir de octubre, mes en que deberá hacerse la elección de nuevo rector.

En el breve tiempo en el que ha sustituido a Agüera Ibáñez, don Alfonso Esparza se ha ganado la simpatía de la comunidad universitaria, por su discreta forma de ejercer el mando en la BUAP y por el intenso trabajo que ha venido desarrollando, sin alterar en lo más mínimas actividades académicas, administrativas y culturales de la institución.

La semana pasada acompañó al gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, a una gira a Quimixtlán, en la Sierra Oriental de Puebla, para inaugurar las instalaciones de una universidad a distancia en la que participan la UNAM y la BUAP, según convenio suscrito con el gobierno estatal para impartir carreras reconocidas por dichas instituciones, a los jóvenes de la región que no puedan acudir a los centros urbanos donde estas carreras se imparten.

El rector Esparza ha visitado las facultades y escuelas que funcionan en esta capital, pero también ha empezado a recorrer los campus que la BUAP tiene en el resto de la entidad.

Si quien está al frente de la institución ha dado muestras en pocos meses de ser persona confiable, capaz, sensible política y socialmente hablando, discreta, que ha mantenido a la que en otros tiempos fue una de las universidades públicas más conflictivas del país, en calma. ¿Vale la pena arriesgar esa tranquilidad, con una elección en la que podrían intervenir diversos intereses políticos y económicos, y alborotar la gallera? Parodiando a don Jesús Reyes Heróles, quien fuera ideólogo político en los tiempos en que el PRI lo controlaba todo en este país, diremos: "no hay que despertar a la BUAP bronca".

Cierran carretera federal Izúcar-Cuatla

La carretera federal que comunica a la ciudad de Izúcar de Matamoros con la morelense ciudad de Cuatla, fue cerrada ayer al medio día, a la altura de Tepexco, población cabecera del municipio del mismo nombre que se encuentra en la frontera con el vecino estado de Morelos.

La razón fue la siguiente: unos maleantes secuestraron a un joven por cuyo rescate pedían 300 mil pesos. Parece que se dio una parte, pero dos señoras siguieron a los sospechosos y según se dice, fueron muertas.

Los habitantes de Tepexco y pueblos circunvecinos se pusieron en guardia e iniciaron la búsqueda del joven secuestrado. Llegaron 20 camionetas con policías para hacerse cargo de la situación, pero ya no se pudo lograr la calma.

Los habitantes decidieron cerrar el paso de la carretera que conduce a Morelos, afectando a cientos de automovilistas y transportistas que diariamente viajan por dicha vía.

Las autoridades policiacas de Puebla y Morelos ya están trabajando en el caso y esperan rescatar al joven y dar con los responsables. De todos modos ya hay un problema grave en esa zona, que sólo podrá resolverse con la aclaración total de los hechos.

Nueva dirigencia de la CNOP nacional

La Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP) que durante mucho tiempo fue uno

de los pilares del Partido Revolucionario Institucional, tiene nueva dirección nacional que preside la senadora Cristina Díaz, originaria de Nuevo León.

Sustituye al yucateco Emilio Gamboa Patrón, que estuvo al frente durante los últimos tres años.

Cristina Díaz fue secretaria general del PRI y ocupó la presidencia del partido en forma provisional, cuando surgió el problema de Humberto Moreira, que dirigía al tricolor, por el endeudamiento del gobierno de Coahuila, cuando él estuvo al frente.

Dijo que pondrá todo su esfuerzo por reorganizar a la CNOP, con el fin de que vuelva a ser importante dentro de la estructura priista.

Como se recordará, la CNOP fue el sector más movido y alegre del priismo nacional. Agrupaba a los grandes sindicatos como el SNTE y el del Seguro Social, profesionistas, pequeños y medianos empresarios, locatarios de mercados y un gran número de organizaciones de trabajadores libres.

Siendo Presidente de la República Carlos Salinas de Gortari, se pretendió reformar a ese sector, cambiándole incluso de nombre y eso provocó que casi desapareciera.

El sector que agrupaba a las clases medias mexicanas, de repente se contrajo. Salieron de él los maestros organizados en el SNTE y los trabajadores del Seguro Social, los burócratas federales y de los estados y municipios, muchas ligas de profesionistas, en fin, los que hacían fuerte al sector popular y en general al priismo.

Cuando se quiso recomponer a la CNOP, devolviéndole incluso el nombre, ya no se pudo. En Puebla se hicieron esfuerzos para reagrupar a las dispersas fuerzas cenopistas y hasta la fecha no se ha podido. Funciona por inercia, pero no ha podido regresar a sus viejos tiempos de gloria.

Ahora tiene competencia interna, el Movimiento Territorial Urbano, que durante una década, hasta el mes pasado, dirigió Carlos Flores Rico y que el 19 de junio fue sustituido por Ana Lilia Herrera Anzaldo.

Estos sectores priistas, nos dice un amigo miembro del tricolor, deberán esforzarse por adquirir una real fuerza dentro del partido, como lo fueron antes, porque si no lo logran, habría que buscar otra forma de reagrupar a las clases medias.

Regresan los diputados chapulines

Los diputados que solicitaron licencia para dejar su curul e ir en busca de una presidencia municipal, al resultar derrotados en la pasada contienda electoral, están regresando al palacio legislativo, pues el sueldo que perciben, descontando los impuestos y pagos de seguridad social, es de 40 mil pesos quincenales y todavía falta medio año para que termine el periodo para el que fueron electos.

La periodista Mirna Toxqui Oliver, suplente del diputado local por San Martín Texmelucan, Edgar Salomón Escorza, ocupó la diputación los meses de campaña, pero tuvo que dejarla al regresar el propietario el pasado viernes, pues perdió la elección para la presidencia municipal de la cabecera distrital.

En el poco tiempo que fue diputada, Toxqui Oliver tuvo oportunidad de demostrar lo que puede hacer un representante popular en el terreno social: organizó la atención a los familiares de personas de escasos recursos económicos, con enfermos en el hospital regional. Carentes de dinero y preocupados por su familiar enfermo, muchas veces no probaban alimento. La diputada organizó un comedor para atender a estas personas con resultados magníficos. Ella espera seguir desarrollando esta labor, aun sin tener el cargo, como también, como presidenta del comité de Comunicación Social del Congreso, espera contar con el apoyo para organizar eventos para los trabajadores de la comunicación de Puebla, como el seminario que tendrá lugar el viernes y sábado próximo, sobre la protección a periodistas que tengan que cubrir casos de desastre.

Ella propuso para que el PRI se recupere del desastre electoral que acaba de sufrir, retomar la política social que fue bandera de su partido, desde sus inicios.

Dos diputados perredistas

El Partido de la Revolución Democrática se adjudica seis diputaciones de la próxima legislatura local, aunque perredistas, lo que se llama perredistas, es decir, militantes del PRD o de la izquierda, sólo son dos.

Nadie reconoce a Carlos Martínez Amador, diputado por Huauchinango; a María Sara Camelia Chilaca Martínez, de San Pedro Cholula; a Carlos Ignacio Mier Bañuelos, de Tecamachalco, o a Rubén Maximiliano Huitrón, como militantes del partido del Sol Azteca. Más bien son conocidos como priistas o ex miembros del PRI.

Los únicos perredistas reconocidos como tales son Socorro Quezada Tiempo y Julián Rendón Tapia, la primera, diputada de primera minoría y el segundo de mayoría del distrito XVI de esta capital.

Ayer, los diputados electos del PRD y los presidentes municipales electos también del PRD, se reunieron con sus dirigentes estatales en esta capital.

Estuvieron los ya mencionados diputados electos y 10 presidentes municipales de pequeños municipios en su mayor parte, excepción del de Izúcar de Matamoros, doctor Manuel Madero González, que procede del Partido del Trabajo.

Entre los alcaldes electos presentados como perredistas además de Izúcar, estuvieron los de Amixtlán,

Atzizintla, Domingo Arenas, Piaxtla, San Jerónimo Xayacatlán, San Nicolás de los Ranchos, Tepeyahualco de Cuauhtémoc, Yaonáhuac y Zautla.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/18708-la-buap-est%C3%A1-tranquila>

El Sol de Puebla

(En Punto)

La Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) se parece a un organismo electoral de por aquí cerquita, uno que en los pasados comicios dejó mucho que desear pero del cual por ahora no se revela la identidad para no herir susceptibilidades.

Vea usted.

Por quinto día consecutivo, el área de sacrificio de reses del Rastro Municipal sigue clausurada porque ese organismo del gobierno federal no ha definido las sanciones que debe imponer por el hallazgo de 11 animales contaminados con clenbuterol.

Pero además de no establecer las sanciones, tampoco ha informado al gobierno municipal de Puebla los requisitos que se deben cubrir en ese establecimiento para proceder a la reapertura.

"Si Cofepris clausura el rastro de la ciudad, los introductores o empresarios de la carne van a buscar otro lugar para matar animales, el tema es que la carne la tienen que matar en otros rastros pero ahorita está clausurado el de Atlixco y Tlaxcala, entonces en lugar de propiciar una matanza sana y adecuada se van a rastros clandestinos", expuso el edil Eduardo Rivera Pérez con un tono de enfado ante la presumible negligencia de los encargados de esa Comisión.

Ahora entenderá el edil lo que sintieron las voces que en el pasado proceso electoral exigieron el retiro de la propaganda electoral colocada en lugares prohibidos, sin éxito alguno.

Por eso es que la actuación de esa Cofepris recuerda mucho al Instituto Electoral del estado, que se tardó eso y más en definir sanciones que nunca ejecutó.

Israel Pacheco Velázquez sabe que las circunstancias no están de su lado, ni del de los trabajadores que representa, en el Ayuntamiento de Puebla.

Y en ese sentido, lanzó un mensaje de paz y de apertura al presidente municipal electo.

El secretario General del sindicato considera que la futura administración de José Antonio Gali heredará el tema de la revisión del contrato colectivo de trabajo y que tendrá que ser la que resuelva las demandas planteadas.

Dijo que existe "cerrazón" del edil saliente Eduardo Rivera y quizá es acertado en su comentario.

Por eso fue que pidió a Gali, por la vía de los reporteros, que celebren una reunión en donde Pacheco intercambie puntos de vista y, en caso de ser necesario, aclare todas las dudas que existan respecto de la tarea realizada por el sindicato bajo su mando.

"Soy un ser individual, independiente y haré lo que convenga a mis compañeros trabajadores", subrayó para desligarse tanto de Enrique Doger Guerrero como de Enrique Agüera Ibáñez.

Ahora habrá que ver si el ex candidato de Puebla Unida a la alcaldía olvida el respaldo del secretario General a su otrora rival político y si acepta sentarse con él a fumarse la pipa de la paz.

Conociendo los rencores que en ocasiones albergan ciertos políticos, se prevé difícil.

Los "chapulines" regresaron al Congreso.

Tras la derrota, y como se anticipó desde la semana pasada, los legisladores priistas Luis Coriche Avilés, David Espinoza Rodríguez y Edgar Salomón Escorza, así como el panista Lucio Rangel Mendoza se reincorporaron al Poder Legislativo.

Y no sólo eso, sino que fueron designados para presidir comisiones, sí, inmediatamente después de su retorno. Como premio de consolación, dirán unos, o como premio a la irresponsabilidad, comentarán otros.

Bien lo dijo el diputado de Nueva Alianza, Víctor Hugo Islas, que después de recordar que la salida de estos legisladores el trabajo legislativo, reprobó que hayan sido premiados al otorgarles la dirección de algunas comisiones.

Sólo faltaron Iván Conrado y Jesús Morales Manzo.

El primero retornará una vez que se resuelva la impugnación que promovió para la elección de Cuyoaco, y el segundo de plano no regresará, "por así convenir a sus intereses".

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/o_elsoldepuebla.htm

(Rafael Micalco Méndez*)

Acción Nacional, instituto político con valores sólidos

Los panistas de Puebla estamos orgullosos de nuestros principios partidistas y, tras los resultados obtenidos el 7 de julio pasado, reafirmamos que no sólo mantienen su vigencia, sino que su universalidad hace de ellos un vértice que nos permite converger con otras fuerzas políticas sin renunciar a nuestra esencia.

Por eso reconozco la generosidad que demostraron nuestros militantes a lo largo de todo este proceso, porque guiados por principios como la solidaridad y la subsidiariedad, supieron anteponer el bien común de Puebla a cualquier otro proyecto.

Hoy, el PAN es reconocido como la plataforma de coaliciones exitosas, pero sobre todo se fortalece a nivel nacional como un referente de buenos gobiernos, eficientes y cercanos a la gente, que saben entregar resultados visibles gracias a una política de inclusión.

Celebramos el refrendo de la confianza ciudadana y asumimos la alta responsabilidad que implica haber obtenido la mayoría en el Congreso del Estado y más alcaldías, incluyendo las principales cabeceras distritales, con el reto de dar continuidad al proyecto de transformar Puebla.

Por otro lado, es importante destacar que este proceso no sólo colocó a Acción Nacional como la primera fuerza política en el Estado, sino que también permitió fortalecer la democracia y el crecimiento de otros institutos políticos.

La importancia de este proceso radica precisamente en la consolidación de la democracia poblana, porque sabemos que no todos deben pensar igual y que en la pluralidad de ideas está la riqueza de los estados y el camino para lograr el bien común.

Con la conformación de las coaliciones nuestra identidad como panistas debe quedar muy clara, caminar en un proceso electoral no supone desdibujar nuestra identidad, sino al contrario hacerla más fuerte y mejor definida, un instituto político con valores sólidos hace gobiernos con estructura y visión, esto es lo que nos ha conducido a las coaliciones, Acción Nacional es un partido que se distingue por sus principios y su historia que sin duda son los que nos dan vida y nos fortalecen en la toma de decisiones para seguir caminando con rumbo y firmeza de cara al futuro.

*Presidente estatal del PAN.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s3184.htm>



(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz)

Ridiculizado por el diario español *El País*, Moreno Valle veta a la BUAP y va por ella.

La negra fama de Rafael Moreno Valle Rosas, trasciende al extranjero por sus excesos, sus mentiras y porque ha lastimado brutalmente al Estado de Puebla, acrecentando la pobreza y marginación, a cambio de enriquecer aún más a la clase pudiente y de concretar proyectos millonarios innecesarios.

El Diario "EL PAÍS", de gran credibilidad en España y de enorme influencia política en el orbe, lo descubre, a través de un reportaje de la reportera SONIA CORONA, reproducido ayer en las páginas de EL HERALDO DE PUEBLA, en portales y redes sociales.

En este espacio, nada más repito unas líneas que enmarcan de manera contundente a un Gobierno desequilibrado, como el de Moreno Valle Rosas: "La rueda de la fortuna, pagada con dinero público, camina en medio de la polémica por LA FORMA OPACA Y CLANDESTINA con la que el proyecto fue concebido, en un Estado del país mexicano que ocupa el CUARTO LUGAR NACIONAL EN POBREZA, con el 61% DE LA POBLACIÓN EN ESAS CONDICIONES".

"El costo de la rueda es de 15 MILLONES DE DÓLARES y OTRO TANTO IGUAL por un paraje que alberga la estructura, supuestamente itinerante, justificándose la inversión con la atracción de turismo, cuando Puebla atrae por su historia colonial y no por un aparato moderno de esta índole".

"Un buen gobierno es el que basa su política en el desarrollo de su región, en el equilibrio en la distribución de la riqueza y no en la polarización".

Caló "EL PAÍS", en el orgullo del inquilino de Casa Puebla.

Pero no lo demuestra; hace mutis.

Por el contrario, Su desplante de soberbia no se ha hecho esperar, alimentada por el éxito electoral (HAIGA SIDO, COMO HAIGA SIDO), agudizando la persecución contra aquellos grupos, instituciones, Periodistas, funcionarios, trabajadores y políticos, que no se han plegado a sus caprichos.

LA BENEMÉRITA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE PUEBLA, ha sido VETADA por el Gobernador panista Rafael Moreno Valle Rosas. La orden a los organizadores de la "CIUDAD DE LAS IDEAS" ha sido tajante: "No quiero ningún escenario de la BUAP; nada que ver con el Complejo Universitario; hay otros lugares". Testigos, dicen:

“Palabras más, palabras menos, así se expresó el jefe; es que está encabronado con quienes no apoyaron a su coalición ni a Tony Gali”.

Mi respuesta llevada a la interrogación fue: ¿Oye, entonces la gira reciente en la que invitó al Rector Alfonso Esparza Ortiz, cómo se debe tomar?

“Nada más le midió el agua a los frijoles”, porque en realidad va por la BUAP y por la cabeza de Alfonso, toda vez que ya eliminó a Enrique Agüera Ibáñez”.

¡No, pos así, pos sí!, diría el Chavo del 8.

Desde hace un par de meses, en este espacio, habíamos adelantado que la tirada de Moreno Valle era ganar la elección, destrozando a Enrique Agüera y buscar a la BUAP como su próximo gran botín. El manejo de circunstancias le favorecieron y logró su cometido, lo que no esperaba era encontrar, después del 7 de julio, una resistencia universitaria que le puede ocasionar un tropiezo de dimensiones insospechadas.

Es un hecho que Moreno Valle va a preparar su incursión y el control de la BUAP arrebatando la elección de Rector en octubre próximo, teniendo en Guillermo Nares Rodríguez en primera línea como cuña y como aspirante número uno a disputarle la jerarquía a Esparza Ortiz.

Y fiel a su estilo, tenderá la red para comprar conciencias y desbaratar la fortaleza que, al menos en teoría, se palpa al interior de la máxima casa de estudios.

Las respuesta universitaria a las intenciones morenovallistas, se puede encontrar en LA COMIDA DE LA UNIDAD en torno a Alfonso Esparza Ortiz, dejando en claro los asistentes que esto es una muestra transparente y abierta del respaldo a quien será su Rector por los próximos cuatro años.

Pedro Hugo Hernández Tejeda, Vicerrector de Investigaciones y Estudios de Posgrado, Jaime Vázquez, Vicerrector de Docencia; Jorge David Cortés Moreno, Director de Comunicación Social; José Ramón Eguibar, Director de Relaciones internacionales; Francisco Vélez Pliego, Director del Instituto de Ciencias Sociales; Rafael Cid, Director de Arquitectura; Lorenzo Carreón, Director de Medicina; Roberto Criollo, Director de la facultad de Lenguas; Ricardo Paredes, Director de Administración de Empresas; Martha Resendiz, Directora de Contaduría Pública; María Auxilio Osorio, Directora de Ingeniería Química; Benjamín Pérez Romero, Director de la Preparatoria Alfonso Cabrera, entre muchos otros.

Ni académicos ni estudiantes podrían permitir se violente la soberanía universitaria que costó sudor y sangre. Sin embargo, la soberbia y caprichos de Rafael Moreno Valle Rosas, pisotean cualquier cosa.

El VETO A LA BUAP, ya empezó y vendrá la presión con el presupuesto y la infiltración morenovallista para destrozando sus entrañas y apoderarse de la institución, como él mismo pronosticó en diciembre de 2011 a un grupo de sus panegiristas.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-16/reflexiones>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***Recibieron maestros premio PU**

***Más servil, la nueva legislatura**

Tenía que ser.

Tal y como lo había adelantado Emilio Salgado Néstor, dirigente de la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE).

“En este proceso electoral que se vive en Puebla los profesores una vez más serán factor determinante en su organización y en la participación social”.

Con estas palabras, el líder daba una señal clara de lo que estaban trabajando desde antes de la elección del pasado 7 de julio.

Es decir, el apoyo tanto de esta sección como de la 51, de Jorge Luis Barrera de la Rosa, a la coalición Puebla Unida.

Hay que recordar que no menos de 150 docentes de ambas secciones fueron acomodados como candidatos de esta coalición a través del Partido Nueva Alianza.

Luego entonces, el respaldo estaba totalmente entregado a esta coalición.

Por ella trabajaron, aunque lo nieguen.

Ahora, tanto uno como otro se dicen satisfechos de los lugares logrados para los maestros del magisterio poblano.

Diputados, alcaldes y regidores en varios ayuntamientos.

Ahí están.

Esto es para que estén agradecidos con Rafael Moreno Valle Rosas, quien hizo de este proceso una elección de estado.

Les dio sus posiciones.

De esta manera, los mantiene callados.

Controlados.

Obedientes a cualquier orden.

Por ello, se van a tener que esperar a una negociación más larga sobre su petición de prestaciones económicas y administrativas de cada año.

Sólo hay que ver que primero les dijo que estaría listo el acuerdo antes de la elección.

Así los trajo.

Después, a través de la SEP, que no sería sino hasta después de pasado el proceso electoral.

Y hasta hace unos días, que la dependencia ya estaba lista para iniciar la negociación.

Es decir, primero les impuso condición.

Van a votar por los candidatos del Partido Puebla Unida.

Al fin y al cabo hay maestros participando.

Por eso no hicieron nada de ruido.

Luego, los vino calmando con que pronto habría negociación.

Ahora, como logró su elección de Estado, ya los premió.

Les dio posiciones en el Congreso del Estado y ayuntamientos.

De los acuerdos, que se esperen.

Los tiene bajo su poder.

En sus manos.

A ver que protesten.

No pueden.

Están imposibilitados.

Lo que les queda es ser dóciles.

OTRA VERGÜENZA

Si esta legislatura que está terminando en el Congreso del Estado ha tenido un comportamiento de servilismo hacia su amo y señor Moreno Valle Rosas, la nueva va a resultar mucho más.

La mayoría queda en manos de la coalición Puebla Unida.

En ella manda absolutamente el gobernante.

Con la actual, todos sus proyectos e iniciativas pasaron inmediatamente.

Con la siguiente, también.

Es de lamentar que en la que está concluyendo, diputados priístas se prestaron al juego morenovallista para dar su aprobación.

Se manejaban solos.

A cambio recibieron estímulos.

Sobre todo en lo económico.

Cómo no iban a dar su voto, cuando recibieron cada año un millón de pesos disque para su gestión administrativa.

Ninguno de los 41 legisladores dio cuenta de ese dinero.

¿A quién o a quienes ayudaron?

Qué poblaciones recibieron su apoyo.

Es por eso que los priístas resintieron cuando les suspendieron dicho bono a raíz de que no estuvieron de acuerdo con un proyecto morenovallista.

A esto llegaron esos diputados.

No hay que olvidar a quienes fueron líderes del Congreso.

Priístas que estuvieron bajo los pies de Moreno Valle Rosas.

Todo por dinero.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-16/mirador>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Los promovidos validados valieron madre en el PRI

Fue la estructura priísta la que se inmovilizó el domingo de la jornada electoral en la capital y contribuyó a ensanchar la brecha de puntos entre Tony Gali Fayad y Enrique Agüera para que desde el primer corte de las encuestas de salida se perfilara una tendencia irreversible.

De los 120 mil votos que tenía que dar la estructura del PRI con sus llamados "promovidos validados", sólo se obtuvieron 32 mil sufragios.

Y de los mil 200 taxis que prometieron utilizar para el traslado de sus mentados "promovidos validados", únicamente llegaron 210.

¿Qué pasó?

¿Quiénes eran los responsables de esta operación al interior del PRI en Puebla?

Se sabe que todos reportaban al delegado del CEN, Fernando Moreno Peña. ¿El colimense fue el responsable de dar la orden para la inmovilización priista?

Aquí, no hay que hacerse bolas. Era una acción directa del partido, cuyos operadores por lo visto pensaban en el futuro, no en el presente.

Al interior del partido queda claro que no faltaron, sin que pudieran o quisieran detenerlos, simuladores, traidores, infiltrados, mercenarios, agachones y hasta esdrújulos.

La pregunta entonces es ¿de dónde vinieron los casi 198 mil votos que obtuvo Enrique Agüera para la alcaldía? Del PRI, seguro no.

Fueron otras estructuras: los jóvenes y los llamados volátiles.

Algunos priistas alegan que la compra de votos fue histórica, pues desde la campaña se armaron brigadas de parte de los opositores para adquirir en mil pesos cada credencial de priistas detectados para guardarlas y que no fueran a emitir su sufragio para luego devolverlas, al término de la jornada.

De ahí otra interrogante: ¿cómo le harán en el futuro los priistas para recuperar posiciones en la capital si la oposición dejó muy cara la plaza?

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10600&Itemid=70

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Pleitos de Familia: Doktor Doger Contra Iván Galindo (y en medio de Nosotros Gerardo Corte como un Dios)

Gerardo Corte Ramírez tenía planes secretos: entrar a la planilla de Enrique Agüera Ibáñez para ser regidor ganara o perdiera el candidato de la coalición 5 de Mayo.

¿Por qué no entró directamente a la planilla de regidores en calidad de propietario?

Seguramente porque sabía que su nombre generaría polémica.

En ese sentido: prefirió camuflarse como candidato a regidor suplente en la posición número 4.

En efecto: en la misma fórmula del propietario, Iván Galindo.

Todo iba más o menos bien hasta que —al decir de fuentes confiables— el diputado federal Enrique Doger Guerrero, líder moral de los dos personajes, convocó a Iván para pedirle que le dejara la posición a Gerardo Corte.

—No lo haré, doctor Doger. Perdóneme, pero no lo voy a hacer —cuentan que dijo el también ex secretario general del PRI municipal.

Las reclamaciones no se hicieron esperar.

Las voces subieron de tono.

La tensión se cortaba con un dedo.

El final no pudo ser otro: Iván abandonó la oficina poblana del diputado Doger con su inmaculada candidatura de regidor propietario.

Gerardo Corte no daba crédito cuando fue enterado de la negativa.

Vomitó, zapateó, escupió.

Fue inútil.

Llegará al Cabildo encabezado por Tony Gali Fayad en su calidad de suplente de Iván Galindo.

El enojo no es gratuito, pues también se dice que Corte le pagó a alguien por su inclusión en la planilla.

Y que aunque arrancararía como suplente terminaría siendo propietario.

Las dudas matan.

¿A quién le pagó y cuánto?

¿A Pablito o a don Moreno Peña?

Cierto: la ruptura entre Iván Galindo y Enrique Doger es brutal.

Y nada la resolverá.

Faltaba más, pero faltaba menos.

Moraleja uno: cuidate de tu suplente, sobre todo si vomita, zapatea y escupe.

Moraleja dos: ¿Suplente? Ni de Dios.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5724>

(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Dudas que matan (Parte I)

¿Cuál partido, de los que conformaron la coalición morenovallista Puebla Unida, **marcará la batuta en la próxima legislatura?** ¿**Acción Nacional**, el de mayor antigüedad y tradición, o **Compromiso por Puebla**, el benjamín de este proceso?

De los legisladores integrantes de Puebla Unida —que en conjunto tendrá 26 diputados en la LIX Legislatura—, **13 son miembros del PAN**, 6 del PRD, **4 de Nueva Alianza** y 3 del partido estatal Compromiso por Puebla.

Como bloque mayoritario, **nadie duda que la presidencia de la Junta de Gobierno y Coordinación Política** de la Cámara de Diputados **recaerá en un miembro de la coalición morenovallista.**

La incertidumbre es quién de ellos. Unos dicen que **el favorecido será el cuñado del gobernador**, a quien se la prometió cuando renunció a la **Secretaría General de Gobierno** para ser candidato a diputado. **Otros, que a su ex secretario de Salud.** Ambos, por supuesto, pertenecen a la compacta burbuja morenovallista.

Bajo este esquema, **la lógica indicaría que el presidente del órgano de gobierno** del Poder Legislativo **tendría que salir del partido mayoritario** de la coalición ganadora, **es decir del PAN.**

Sin embargo, **parece que no será así.**

Al menos si el líder del bloque mayoritario y presidente de la Junta de Gobierno de la LIX **resulta ser Fernando Manzanilla Prieto.**

Porque Fernando Manzanilla, el número dos de la lista de diputados plurinominales de la alianza morenovallista, **no entró como posición del PAN**, a pesar de haber solicitado su afiliación, **sino como cuota del partido estatal Compromiso por Puebla.**

De ahí mi pregunta inicial: ¿cuál será el partido que **marque la batuta en la próxima legislatura?** ¿**El PAN**, que tiene la mitad de los diputados de la coalición Puebla Unida, o **Compromiso por Puebla**, que alcanzó tres diputados, **10 menos que el blanquiazul?**

¿O es que **de los 13 diputados que oficialmente se atribuyen al PAN** hay varios que en realidad **ni siquiera son panistas?**

Eso sí podría ser: **de los 13 legisladores que se contabilizan como del PAN**, por lo menos cuatro jamás **han solicitado su inscripción**, ya no digamos como miembros sino como adherentes: **Patricia Leal Islas**, que ganó el distrito 10; el ex presidente del Consejo Coordinador Empresarial, **Francisco (Franco) Rodríguez Álvarez**, que ganó el distrito 13; el ex secretario de Salud, **Jorge Aguilar Chedraui**, que ganó el distrito 14; y el ex subsecretario de Asuntos Políticos y Protección Civil, **Mario Rincón González**, que ganó el distrito 17. Y sólo por mencionar algunos.

Si esta fuera la razón, se entendería entonces **por qué el PAN no tendrá, como la lógica supondría, la coordinación del bloque de diputados de Puebla Unida** y tampoco la presidencia de la Junta de Gobierno y Coordinación Política de la próxima legislatura.

Esta historia continuará...

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Es de muy Buena Fuente/Carlos Macías Palma)

La ineptitud de las dirigencias priistas

Nos dejaron solos. Nos traicionaron. Nos abandonaron. Estas tres frases y otras más, son comunes entre los derrotados y no reflejan otra cosa sino que la incapacidad de reconocer que los contrarios fueron mejores. Las frases son típicas de quienes buscan en otros, lavar sus culpas. Las tres reflejan la mediocridad y la incapacidad de los derrotados.

Las tres frases hoy son el pan nuestro de cada día de los priistas, desde los más encumbrados hasta los operadores superados por el morenovallismo eficaz. Punto.

Eso de "nos abandonaron" es la evasiva perfecta de la mediocridad.

Pero lo peor es escuchar a personajes de la talla de Jaime Alcántara Silva repetir esa frase de "nos abandonaron". Un tipo con la experiencia de Jaime no puede o no debe esconder su derrota con frases que culpen a otros. Es como decir "yo no tuve la culpa", pese a ser el coordinador de la campaña del candidato a presidente municipal de Puebla. El como muchos o todos, son culpables. Punto.

O podríamos preguntar ¿Quiénes abandonaron a los priistas? ¿el Presidente Peña Nieto? Pues qué, ¿tendría que venir Peña a sacar a los votantes de su casa? ¿tendría que estar en Puebla el inquilino de Los Pinos a repartir dinero para comprar los votos? ¡Por favor!

Nos dejaron solos ¿Quiénes nos dejaron solos preguntaría a los quejosos priistas? ¿El presidente del PRI César Camacho, si el pobrecito no pudo con Baja California y menos con Puebla? El también podría quejarse de que los dejaron solo ¿no?

Nos traicionaron ¿quiénes traicionaron a los priistas poblanos? ¿El Secretario de Gobernación Miguel Angel Osorio, el Presidente Peña o el gabinete presidencial? En ese caso, ellos podrían decir lo mismo de los tricolores poblanos: Nos abandonaron, por eso ganó en Puebla en el 2012 López Obrador.

No señoras y señores del PRI. Nadie los abandonó, ni los dejó solos, ni los traicionó. Por el contrario, en el PRI cometieron el error de minimizar al gobernador Rafael Moreno Valle y ya ven, tunda (por no decir put...za) que les arrimó. Y ahora, va por la grande.

El Verdugo

Una vez una priista poblana se acercó al entonces presidente del PRI Humberto Moreira para advertirle de lo peligroso que resultaba para ellos aprobar la reforma electoral de Moreno Valle. Derrochando soberbia, Moreira respondió: déjalo, si vamos a ganar. Luego le echamos abajo su reformita esa. El Verdugo dice: priistas decepcionados, ahora vayan a España a reclamarle a Moreira.

Gracias

<http://e-consulta.com/opinion/2013-07-15/la-ineptitud-de-las-dirigencias-priistas>

(Al buen entendedor.../Joel Paredes Olguín)

Saldos y particularidades de las elecciones locales 2013

Las respectivas elecciones del pasado siete de julio se llevaron a cabo bajo condiciones estructurales y coyunturales que presentan particularidades dignas de tomar en cuenta, algunas por ser inéditas y otras debido a la necesidad de evitar su profundización, ya que de prevalecer podrían implicar graves afectaciones a los procesos electorales por venir. Se trata sobre todo de ciertos fenómenos de violencia, desconfianza, hartazgo y debilidad institucional que debieran considerarse como perniciosos no solamente para los procesos electorales, sino para la vida democrática en general del país. No debiéramos acostumbrarnos al hecho de que las elecciones sean el momento de la descalificación, el denuesto, los escándalos, el oportunismo y la violencia.

Las acusaciones de corrupción y enriquecimiento ilícito contra algunos ex funcionarios, por ejemplo, tuvieron que esperar a que ellos mismos o personas allegadas a sus grupos políticos fueran candidatos; del mismo modo que las denuncias sobre uso faccioso de recursos y programas públicos no ocurrieron sino hasta que el proceso electoral estuvo en curso. Pareciera que los señalamientos e investigaciones sobre lujosas propiedades o cuantiosas fortunas por parte de algunos personajes de la política, sólo se realizan al calor de la contienda electoral, lo que sin duda otorga a las elecciones un halo de escándalo y sospecha.

Adicionalmente, en lo que quizá sea el más grave de los fenómenos observados durante los procesos electorales, ocurrieron diversos casos de violencia contra líderes, candidatos y simpatizantes; algunos candidatos y dirigentes partidistas fueron asesinados sin que hasta el momento tales crímenes se esclarezcan; en algunas localidades grupos de simpatizantes se enfrentaron violentamente; sedes de partidos políticos y oficinas de campaña, así como domicilios particulares de candidatos, sufrieron atentados violentos; diversos aspirantes fueron secuestrados o amedrentados en diferentes maneras, mientras que en algunas entidades ocurrieron también enfrentamientos armados entre grupos delincuenciales, enrareciendo el clima social – adicionalmente-- con amenazas anónimas sobre violencia y advertencias de ataques el día de la jornada electoral.

Un fenómeno notable en las pasadas elecciones fueron los numerosos casos de transfuguismo que incidieron tanto en la definición de las candidaturas como en la integración de los equipos de campaña. En un hecho que indica la debilidad de las estructuras partidistas y de algunos de sus liderazgos, ocurrieron casos de imposición, condicionamiento y compra-venta de candidaturas, dando paso a denuncias e impugnaciones contra los procesos internos de selección de candidatos que --de inicio-- judicializaron las elecciones. Sobra decir que estas prácticas implican notables desajustes en los parámetros de institucionalidad y cohesión partidista, lo que tiene que ver con un fenómeno paralelo: en estos procesos locales se registraron veintidós candidatos independientes, catorce en Quintana Roo y ocho en Zacatecas, entidades donde existe tal figura; uno de ellos, Raúl de Luna, triunfó en Enrique Estrada, Zacatecas, convirtiéndose en el primer candidato independiente del país en ganar una elección. Dicho personaje ya fue alcalde de ese municipio (2007-2010) por el PAN, que esta ocasión le negó el registro.

Como dato adicional, es pertinente recordar que la Comisión Especial creada por el Senado para dar seguimiento a los procesos locales, concluye en su informe respectivo que "*prevalece la compra y coacción del voto, la intromisión de autoridades en el proceso electoral, casos de participación obligada de funcionarios y sindicatos en la promoción del voto, además de institutos electorales débiles*", lo que se suma a los resultados de un estudio realizado en el mes de mayo por *Parametría* que indica los elevados niveles de desconfianza que

localmente imperan sobre la organización de los comicios.

Quizá por todo ello no debiera resultar extraño que las elecciones locales de la semana pasada estuvieran caracterizadas por un elevado abstencionismo, que en algunos casos rondó hasta el 60%, o que se registraran fenómenos de franco surrealismo electoral, tales como la aparición de mascotas (gatos, gallinas, perros, burros) que "postulados" como "candidatos" en diferentes localidades solicitaban a través de las redes sociales el voto en preferencia a los candidatos registrados por los partidos. Hubo nueve de tales mascotas en localidades como Xalapa, Puebla, Oaxaca, Ciudad Juárez, Orizaba, Minatitlán y Coatzacoalcos. Todo parece indicar que algunos ciudadanos efectivamente votaron por ellos.

<http://e-consulta.com/opinion/2013-07-15/saldos-y-particularidades-de-las-elecciones-locales-2013>



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Tony Gali: Transición y Legitimidad

El **encuentro público** de este lunes –el primero tras la jornada electoral del pasado 7 de julio- entre el gobernador **Rafael Moreno Valle**, el alcalde **Eduardo Rivera Pérez** y el presidente municipal electo, **Tony Gali Fayad**, fue más, mucho más que un buen pretexto para la **foto** durante el banderazo de inicio de las obras de pavimentación con concreto hidráulico en la 11 Norte-Sur.

En realidad se trató del **inicio formal de la transición política**, una etapa difícil y larga –tan larga como 7 meses- que implicará un **doble reto** para **Gali**.

Por un lado, **consolidarse** ante los ojos de quienes votaron por él –y también de quienes no lo hicieron- como un **futuro gobernante** capaz de tomar sus **propias decisiones** en el ámbito de su competencia, pero al mismo tiempo con la suficiente **habilidad política** para poder aterrizar **con el apoyo** de **Moreno Valle** un verdadero proyecto de ciudad para 4 años y 8 meses.

Y por el otro, **consolidar** su transformación **de candidato a presidente electo a edil del municipio más importante del estado**, dejando atrás las **ocurrencias** de la campaña que se fueron dejando por ahí, dispersas, sin demasiada sustancia, obviamente por la necesidad del triunfo.

Ambas acciones deberán ir acompañadas, forzosa y necesariamente, por un **proceso de legitimación**, tal vez el punto más importante para **Tony Gali**, quien además no deberá tardar mucho en hacer público **con quiénes va a gobernar**, y no sólo los perfiles, sino los **nombres** y los **apellidos**, además de las reputaciones, los méritos, las experiencias y las capacidades de los **elegidos**.

Y es que si bien el **44%** de la votación es el **promedio normal** de toda elección intermedia, como la del pasado 7 de julio, y **no hay una sola duda** sobre la legalidad de cada uno de los votos conseguidos por el ex secretario de Infraestructura, sí hay un **saldo pendiente** con la **ciudadanía**, escéptica –hasta donde se alcanza a ver- de la política y los políticos, en materia de **credibilidad**.

Durante la campaña se dijeron muchas cosas y en la guerra de lodo **todos salieron perdiendo**, sin diferenciaciiones.

De ahí que sea imperioso que **Gali** empiece a legitimarse **en los hechos**, desde esta etapa de transición, revirtiendo **percepciones negativas** que podrían seguir dañando su imagen y mandando señales en el sentido de que, efectivamente, **sí sabe cómo hacerlo** y de que **no dependerá única y exclusivamente de Casa Puebla**, pero, claro, **sin desvincularse** de esta porque, como todo mundo sabe, buena parte del **éxito** o del fracaso del nuevo gobierno dependerá, y no sólo desde el punto de vista económico, del respaldo de Moreno Valle.

No por nada el propio **Eduardo Rivera** reconoció este mismo lunes que **"nunca antes hubo tanto trabajo conjunto entre un gobernador y un alcalde"** y que obras como la que fue iniciada en la 11 Norte-Sur, con una **inversión** de 170 millones, **"sólo se pueden lograr a través de la coordinación con la autoridad estatal"**.

Sí. Tras la **borrachera por la victoria**, por demás merecida –la victoria, no la borrachera-, viene el **choque con la realidad**:

No es ni será sencillo y en el camino por supuesto surgirán **contratiempos** y una serie de **obstáculos** hasta ahora no previstos, **sucesos inesperados en la escalera del poder** que sólo la inteligencia, el trabajo y la constancia podrán sortear.

Pero **Puebla ya no puede esperar**.

Y en **Gali**, en nadie más, estará **aprovechar el momento histórico** que le toca encabezar o **desperdiciarlo** perdiendo el tiempo y con este, los **consensos sociales** que logró reunir a su alrededor y que finalmente lo encaminaron a convertirse en el presidente municipal electo.

Un presidente municipal electo **con todo por delante** y **con todo por hacer a partir de hoy**. De hoy que el

primer encuentro **Moreno Valle-Rivera Pérez-Gali Fayad** marca el **inicio de la transición**, pero también el **reto de la legitimización**.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Contrastes/Carlos Gómez)

Agüera rechazó el PRI pero tendrá el IMSS

Ivonne Ortega sabe que el PRI en Puebla no representa más que un montón de pedazos que si los deja en el suelo poco o nada pierde, pero sino los levanta entonces podría correr el riesgo de que su rompecabezas quede incompleto.

La secretaria General del CEN ya ubicó en Puebla qué grupos fueron leales, cuáles traidores, quiénes los simuladores, qué personajes se vendieron y con qué personajes puede **emprender** esa tarea.

Cuentan que en la comida organizada por Enrique Agüera en su rancho de Valsequillo ofreció, en corto, algunos adelantos sobre cómo armar el rompecabezas pero obviamente aún no tiene nada concreto.

Lo único cierto es que ya anda buscando al nuevo líder estatal del PRI y ofreció ese cargo al ex candidato a la Presidencia Municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, pero éste declinó esa posición.

Cuentan que de inmediato la dirigente nacional puso sobre la mesa la Delegación en Puebla del IMSS para el mismo ex candidato y aunque Enrique Agüera aceptó la oferta dejó en claro que la posición no será para él, sino para uno de los personajes más cercanos a él desde la Rectoría de la BUAP y luego en la campaña.

El nombre aún está en reserva pero es casi un hecho que un agüerista será el próximo delegado del IMSS en Puebla.

Una vez que quedó pactado el acuerdo de la Delegación del IMSS, la dirigente nacional volvió a replantear en voz alta qué personaje podría sustituir a Pablo Fernández del Campo.

La respuesta aún no tiene respuesta porque es evidente que ahora todos venderán su escaso capital político como la única opción que tiene el PRI para recomponerse para las próximas elecciones.

Sin embargo ahí estarán en la fila de los prospectos el diputado federal, Javier López Zavala, la senadora Blanca Alcalá, el dirigente estatal de la CTM, Leobardo Soto, entre otros.

Buscar al sustituto de Pablo Fernández es apenas el primer paso de la reconstrucción del PRI porque se espera que, ahora sí, el CEN envíe a un delegado serio y no a un perdedor, como es Fernando Moreno Peña.

Otra de las acciones que emprenderá Ivonne Ortega será llamar a cuentas a los traidores y simuladores del PRI y aquí la lista es larga pero ya están identificados los grupos de Javier López Zavala y de la familia Morales Flores.

Aunque lo nieguen una y otra vez, su simulación y traición al PRI fue evidente.

El tiempo del ajuste de cuentas llegará más pronto de lo que creen los priistas.

La derrota electoral del 7 julio enfureció mucho a la dirigente nacional y se espera una reacción con mano firme desde el CEN del PRI.

Si Ivonne Ortega no actúa como prometió antes de irse del rancho de Enrique Agüera, entonces pasará a la lista de los simuladores.

** ** **

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42296:ag%C3%BCera-rechaz%C3%B3-el-pri-pero-tendr%C3%A1-el-imss&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que entre los 14 sujetos a quienes el juez tercero de lo penal les dictó el auto de formal prisión figura José Mario Reyes Aguirre, sobrino del presidente de la Alianza de Transportistas, Delfino Reyes Bocado.

A los jóvenes pandilleros que se hicieron pasar como transportistas para bloquear arterias importantes en el sur de la ciudad capital, previo a las elecciones del domingo 7 de julio, pasaran un buen tiempo en prisión por los delitos de robo agravado de vehículos y ataques a las vías de comunicación y transporte.

:Que en un juzgado de distrito del Poder Judicial de la Federación acudirá el abogado Efraín Castillo a interponer un juicio de amparo a favor de Juan Castillo, a quien los policías ministeriales pretenden detener al ser señalado en las redes sociales como el "matagatos", acusado de maltrato animal.

El litigante argumenta que su cliente tiene a su nombre la cuenta de Facebook y que es confundido como el "matagatos" cuando en realidad quien aparece en las fotografías en las redes sociales es José Luis Reyes Ventura "El Jarocho", ex empleado del ayuntamiento de San Martín Texmelucan quien cometió todo tipo de abusos contra los animales.

:Que pasadas las elecciones locales para presidente municipal en San Pedro Cholula, y por tratarse de una

medida que puede ser antipopular, la administración de Dolores Parra Jiménez informó de la instalación de parquímetros en la ciudad.

La empresa concesionaria del servicio de parquímetros corresponde a la razón social Cargo Móvil SA de CV, aprobada en una de las sesiones del Cabildo en junio, medida que no se aplicaría debido a la "veda electoral", pero ya con los resultados en las urnas, se la aplicarán a los automovilistas.

:Que con la presencia del presidente electo de la ciudad de Puebla José Antonio Gali Fayad en el acto oficial al que asistió el gobernador Rafael Moreno Valle y el alcalde en funciones Eduardo Rivera Pérez, prácticamente inició el proceso de transición en el gobierno municipal.

:Que el promotor Guillermo Lara tiene al filo de sus asientos a jugadores y aficionados con las negociaciones de última hora para determinar la permanencia del Manuel Lapuente como director técnico del Puebla de La Franja.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9186300>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

BUAP: ¿institucionalidad o continuidad?

Para observadores externos es insuficiente para la comunidad universitaria, en lo particular, y para la sociedad poblana, en general, una comida de la unidad de funcionarios en torno al rector de la BUAP Alfonso Esparza Ortiz.

El asunto de la centenaria universidad pública del estado está por encima de personas y proyectos políticos partidistas.

La UAP –consideran- requiere un cambio profundo para restituir a la academia el poder de control de decisiones a través del gobierno colegiado dominado por los consejeros universitarios.

Más academia y menos clase política sería una de las premisas para remover de raíz la realidad universitaria.

La Universidad padece de una herencia genética ligada al control de los partidos políticos, primero con el Partido Comunista Mexicano que se montó en la consumación de la reforma universitaria y enderezó el proyecto de la universidad democrática, crítica y popular; hoy – en más de dos décadas- como una extensión de las dependencias del gobierno estatal y bolsa electoral del PRI.

De una fábrica de candidatos a cargos de elección popular ligados a un color político partidista, la Universidad Autónoma de Puebla debe retomar hoy su institucionalidad con el manto de protección constitucional que ofrece la autonomía universitaria y el prestigio de su calidad académica.

La BUAP como bandera de proyectos político partidistas ligados al PRI le ha restado credibilidad y calidad moral de interlocución con la sociedad poblana, la comunidad académica nacional e internacional y con los sectores productivos.

Una universidad de los universitarios y para los universitarios requiere hoy la BUAP, sin ningún vínculo orgánico partidista con las burocracias gubernamentales que sólo han contaminado la vida académica y administrativa de la alma mater.

La universidad requiere de un pacto de unidad a favor de la institucionalidad y en esta oportunidad está el CP Alfonso Esparza Ortiz, con un amplio panorama para revertir una inercia perniciosa donde tiene más peso la clase política universitaria que la academia.

Dicho de otra manera, Esparza Ortiz debe dar un golpe de timón para que al BUAP recupere su autoridad, postura crítica, autonomía, pluralidad y peso institucional frente a la sociedad.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9186297>

(Golpe Bajo/Iván Tirzo Santos)

Todos contra "el mata gatos", ¿y los mata poblanos?

Un mensaje de 140 caracteres en su cuenta de Twitter del comediante de televisión, Eugenio Derbez, causó lo inesperado, que los tres Poderes en Puebla y el ayuntamiento de San Martín Texmelucan, emprendieran la búsqueda de Juan Castillo Pérez, mejor conocido como "El mata gatos", para castigarlo por alimentar a sus perros con gatos.

El comediante solicitó el apoyo del gobernador poblano el pasado 12 de julio, luego de encontrar en el Facebook fotografías de Juan Castillo colgando de las orejas a sus canes de un tendedero y de entrenar a sus perros Pitbull con gatos. El apoyo vino de inmediato.

El pasado sábado se montó un mega operativo en Texmelucan por policías estatales y municipales, para buscar al "mata gatos" en su domicilio, pero no fue encontrado. La Procuraduría General de Justicia de Puebla inició la averiguación previa 1475/2013/SNMAR.

Los diputados poblanos que no tienen tiempo para resolver otros asuntos como el problema limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula, le entraron al asunto de moda. En la sesión de este lunes subieron a tribuna para

plantear penas de uno a cinco años de cárcel y multas económicas de hasta 60 mil pesos para quienes maltraten a los animales.

No es que el maltrato animal no sea importante. El tema es tan polémico como plantear ¿Si apoco no es maltrato el sacrificio de toros en manos de novilleros? Eso sí, a las corridas van presidentes municipales, diputados, gobernadores y hasta comediantes de televisión.

Ahora resulta que en Puebla hay muchos seguidores de San Martín de Porres (defensor y protector de los animales).

Lo curioso es que no se observa una actuación similar por parte de la PGJ y de los diputados para resolver decenas de asesinatos en Puebla, como el de Samuel Malpica Uribe, ex rector de la BUAP, quien fue ultimado el pasado 2 de julio en la colonia San Manuel, de quien hasta hoy se desconoce cuántos están detenidos por ese hecho.

Por cierto que las autoridades estarían equivocadas en sus investigaciones, por realizarlas en contra de quien no es el verdadero "mata gatos". El que se ve en el video y en las fotografías exhibidas en Facebook no se parece al buscado por la PGJ y por el ayuntamiento de Texmelucan.

El verdadero "mata gatos", según un trabajo del Pedro Alonso (corresponsal de Milenio en Texmelucan) José Luis Reyes Ventura es el nombre del joven con camiseta negra que aparece alimentando con gatos a sus perros de pelea. Ya corresponde a las autoridades ministeriales confirmar o descartar esa situación y corregir la falla.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9186304>

(Comunicación En Línea/Omar Cervantes)

El alcalde hizo la tarea

Pasada más de una semana del triunfo arrollador del PAN y la coalición Puebla Unida en todo el estado, con méritos muy claros atribuibles al jefe político de la entidad, Rafael Moreno Valle, en el tema de la capital, además de la operación del gobernador para impulsar a su exsecretario estatal, lo cierto es que el resultado en las urnas podría ser un referéndum a la actual administración municipal, también panista.

Sobre los méritos de Moreno Valle mucho se ha opinado ya, igual que de José Antonio Gali Fayad, quien siguió minuciosamente las recomendaciones "by the book" que le dieron sus asesores y que recibió desde Casa Aguayo para sacarle más ventaja a sus fortalezas y para capitalizar la mala imagen del PRI en el estado, así como de su candidato opositor, lo cual al final le dio una amplia ventaja en el triunfo.

Una vez que la euforia del triunfo ha pasado su clímax y mucho se ha dicho sobre la pareja triunfadora Moreno Valle-Gali Fayad, una realidad incuestionable es que el alcalde poblano Eduardo Rivera Pérez, aunque con un perfil un poco más bajo, fue un artífice muy importante para su partido, que por primera vez en la historia retiene la alcaldía de Puebla.

Rivera Pérez tuvo grandes aciertos, además de su propia gestión al frente del municipio, que al parecer ha tenido satisfecho a los poblanos que salieron mediante su voto a expresar su conformidad en la forma que el munícipe ha administrado la capital desde 2011.

Uno de los principales aciertos de Rivera Pérez fue la de ser institucional en todo momento ante los liderazgos de su partido al momento de elegir candidatos, asumir que más allá de los grupos internos lo importante siempre fue la victoria azul y no la imposición de intereses personales o de grupo.

Con habilidad conciliadora, el alcalde de Puebla logró subordinar las presumibles diferencias que por dos años habían sostenido con el gobernador del estado y sus respectivos equipos de trabajo, integrando incluso al comité de Gali Fayad a muchos de sus operadores claves y haciendo la tarea para sacar adelante los proyectos del PAN poniendo un ejemplo de cómo sumar, incluso a nivel nacional donde las pugnas internas en el panismo están a su máxima expresión.

Y en términos de calificación para el alcalde que a dos años y cuatro meses de haber asumido el cargo, podría presumir que ya cumplió casi en su totalidad las promesas que hizo durante su campaña, el triunfo del PAN es una victoria para Rivera Pérez y la administración que encabeza.

Veremos si en el periodo de transición hasta febrero del 2014 en que se da el relevo de mandos en la alcaldía, ambos equipos, el de Rivera Pérez y el de Gali Fayad, logran sumar con la misma institucionalidad con la que trabajaron en el periodo electoral.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9186258>

Digan lo que digan los políticos de izquierda, tanto los conservadores, como los del ala más revolucionaria, en Puebla, el PRD ha ido en ascenso y ha logrado ganar espacio y terreno bajo el mando de la corriente barbosista, la Nueva Izquierda (NI).

No hay que ser muy inteligente para darse cuenta de lo evidente al interior y exterior del partido del sol azteca en la entidad, ese que preside y dirige el también diputado local, **Eric Cotoñeto Carmona**.

Sin embargo, tampoco hay que dejar de mencionar que el crecimiento del perredismo poblano, el que está bajo el mando del poderoso coordinador de los senadores amarillos, **Luis Miguel Barbosa Huerta**, se debe, también, a la ambición y lucha intestina por el poder de quienes dicen ser los luchadores sociales de la era moderna.

Así es, han sido los propios líderes de la izquierda poblana quienes han llevado al PRD a ser el emblema más significativo de la política social, popular, libertaria y democrática que tanto pregonan en el estado.

A los propios enemigos de la NI, y a su ambición por el poder en particular, les debe Barbosa el crecimiento estrepitoso de su instituto político en la localidad.

Ni siquiera en los mejores días de cosecha política en Puebla, Barbosa, obtuvo lo que en la pasada elección local logró su partido y su actual dirigencia.

En sus mejores tiempos, Barbosa, consiguió conformar una bancada de cuatro diputados locales, mientras que esta vez su partido alcanzó ganar seis curules en lo que será la nueva legislatura, la que trabajará en el Congreso del Estado por los próximos cuatro años con ocho meses.

Por supuesto, habrá que reconocer que la evolución perredista es resultado de la buena relación que sus líderes municipales, estatales y nacionales mantienen con el gobernador, **Rafael Moreno Valle Rosas**, el verdadero creador de la alianza partidista en Puebla y el ganador de los comicios pasados.

Y si a esto le agregamos la interminable y perdurable lucha intestina entre las tribus izquierdas, así como la organización de Cotoñeto, nos da como resultado lo que presumió ayer el PRD, el hacerse de seis diputados locales, 25 presidencias municipales y el 25 por ciento de la votación total de los comicios recién concluidos.

Hay que destacar, insisto, que en los 15 años de vida del PRD, en Puebla, nadie había logrado lo que hoy obtuvo Barbosa.

Empero, hay que decir que quien enfrentó los abrazos y desdenes de sus aliados en la elección pasada y en la coalición Puebla Unida fue ni más ni menos que Cotoñeto, quien fue vapuleado y desdeñado por sus enemigos, en el propio PRD, incluso, al asumir la dirigencia estatal.

Cotoñeto, a quien menospreciaron por haber forjado una carrera desde los suburbios del perredismo, al final demostró que logró la mejor interlocución con el inquilino de Casa Puebla y todo el grupo en el poder.

El trabajo de Cotoñeto, calificado como "excepcional" por la dirigencia nacional perredista, se dice, le permitirá llegar a ocupar algún cargo en el CEN de su partido y/o, en su caso, un espacio en la Comisión Política Nacional.

Y es que dicen que en el PRD poblano el alumno superó al maestro.

Lo cierto es que el futuro político de Cotoñeto está asegurado, toda vez que entregó buenas cuentas a Barbosa, a **Jesús Zambrano Grijalva**, dirigente nacional del PRD, y a la coalición Puebla Unida.

Ya sólo falta ver qué sucederá con el proyecto del senador, Barbosa, ese que tiene como mira la gubernatura del estado.

Lo que me pregunto es si aquel deseo es en realidad un proyecto serio o un sueño, así es, guajiro.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2566&-Posdata-EI-%20IcIio-scpyu%F3-%20I-I%20ysEuo>

(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González)

Piden la destitución de los dirigentes del PRI por la derrota

- **Exigen que Pablo Fernández renuncie a diputación**
- **El PRI se quedó sólo con 7 diputados y 84 municipios**

Tras la dolorosa derrota del PRI en el pasado proceso electoral diferentes grupos de militantes, agrupaciones y líderes pedirán explicaciones a la dirigencia nacional de lo realizado por los delegados del CEN, el especial **Fernando Moreno Peña** y el Delegado Presidente **Pablo Fernández del Campo**.

Los resultados son más que evidentes en una terrible caída del tricolor:

De los 41 diputados que habrá en la próxima legislatura **el PRI sólo tendrá 7; los 2 de mayoría relativa Sergio Salomón Cespedes Peregrina de Tepeaca y Rosalio Zanatta Vidaurri de Ajalpan, así como 5 de representación proporcional, el "gran perdedor o primera minoría" Víctor Manuel Giorgana Jiménez, Pablo Fernández del Campo, José Chedraui Budib, Leobardo Soto Martínez y Silva Tanús Osorio.**

Dos legisladores del Partido Verde que son: de mayoría relativa **Geraldine González de la Garza de**

Tehuacán Sur y el dirigente del PVEM, **Juan Carlos Natale López**.

El PAN tendrá 14 legisladores; el PRD 6; Nueva Alianza 4; Compromiso por Puebla 2; PT con 2; Movimiento Ciudadano 2 y Partido Social de Integración 2. Es decir que suman en total 32.

En cuanto a los municipios que se disputaron Puebla Unida en su Coalición y por medio de las candidaturas comunes logró 95 municipios, el PRI-Verde 84; el PT obtuvo 20; Movimiento Ciudadano 8 y Pacto Social de Integración 7.

Habrán 3 elecciones extraordinarias: En Cuapiaxtla de Madero y Amixtlán se suspendieron las elecciones y en Naupan empataron las dos Coaliciones.

En medio de este marco estas son algunas de las protestas que se presentarán a partir de este martes, donde incluso se exigirá a la dirigencia nacional del PRI obliguen a **Pablo Fernández del Campo** a dejar la diputación plurinominal que se asignó:

Aquí parte de los escritos

El primero de Jesús Román y Jesús Nicolás Luna Arteaga

"Hoy nuestro partido, el Revolucionario Institucional, ha sufrido una derrota histórica, y con humildad los verdaderos militantes la aceptamos, pero declaramos nuestra impotencia partidista sin dejar a un lado el coraje y tristeza que esta elección nos deja.

Como militantes nos sentimos ofendidos por el pésimo manejo de las estrategias; este es el resultado de las imposiciones y la falta de capacidad política que se mostró desde un principio, en el proceso interno, en el periodo de campaña y en la jornada electoral.

Los candidatos a diputados no contaron, como en otras ocasiones, con el apoyo institucional del partido, puesto que, en la percepción del priista, los delegados dirigentes apostaron a la derrota para así alcanzar los cargos de elección popular que ellos mismos se designaron

Los militantes exigimos:

1) La explicación pública del Comité Ejecutivo Nacional de las decisiones que se tomaron para designar a Moreno Peña como Delegado Nacional.

2) La reestructuración de los comités Estatal y Municipales del PRI.

3) Una explicación por parte de los sectores y organizaciones del partido, en cuanto a su trabajo en campaña y la jornada electoral, así mismo las razones por las que desde el proceso interno manifestaron cargada hacia aspirantes.

4) La expulsión inmediata de aquellos militantes que nos traicionaron".

Por su parte Pepe Rocha da a conocer lo siguiente:

"Odio decir "se los dije" pero hay muchos testigos de que así fue, se los dije a quienes tenían en sus manos muchas de las decisiones y no quisieron escuchar, siguieron cometiendo muchos errores:

LA ESTRUCTURA DE LA UNIVERSIDAD, desplazó y hasta atropelló a la estructura priista, grave error, porque el más humilde de los líderes priistas tiene como mínimo 15 seguidores, pero no sólo los tiene, los lleva a votar; cosa que la estructura de la Universidad nunca iba a poder hacer.

También comenté, que era necesario tomar las riendas del partido y que depositaran el PRI Municipal en alguien con autoridad moral entre los priistas y con amplio conocimiento del Municipio, no lo hicieron.

LA DESIGNACIÓN DE CANDIDATOS A DIPUTADOS. También le dije que metieran las manos en la designación de los candidatos a diputados de la capital, ya que restarían en lugar de sumar. Y en su mayoría son personajes sin trabajo político, sin experiencia, sin fogueo, y de muy bajo perfil o cartuchos quemados.

LA PLANILLA DE REGIDORES. Esta fue la joya de los errores, un auténtico atentado a la inteligencia de los priistas, desbordada de nepotismo político e ignorancia; hijos de políticos, empresarios y desconocidos, y estos últimos eran los que más sumaban.

LA DIRIGENCIA ESTATAL. Nunca antes en la historia del PRI poblano habíamos tenido una dirigencia tan pobre en capacidad y tan rica en soberbia e ignorancia. Un presidente sin idea de dónde está parado, sin trabajo real, alejado de la base, elitista y con perfil más de derecha que de priista.

UN DELEGADO NACIONAL DEL CEN DEL PRI sordo, ciego, pendenciero, rijoso e ignorante, dedicado a crear "estructuritas" en lugar de ponerse al nivel de un delegado nacional. Su papel era cuidar los equilibrios entre grupos, escuchar, hacer política fina, de altura, poner a los mejores candidatos. En cambio tuvimos un delegado prepotente que designó candidatos de manera burda, sin cuidar las formas. Sin lugar a dudas el peor delegado que hemos tenido en Puebla; en donde no sólo se impusieron hijos de renombrados políticos, también se impusieron amigos (a), novias (os), amiguitos (as), compadres, etc.

Regresémosle el poder al grupo político más importante del PRI, LA BASE"

Hasta ahí la situación en el PRI.

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Da CEN del PRI espaldarazo a Fernández y Moreno para que sigan al frente del partido

El resultado de las votaciones del pasado 7 de julio parecía ser la antesala de una crisis en el PRI poblano, sobre todo por el surgimiento de voces que piden cambios inmediatos en la conducción del partido como consecuencia de la derrota. Sin embargo, ayer el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del tricolor frenó los intentos golpistas y estableció que no es el tiempo, ni mucho menos hay motivos para sustituir al presidente estatal de dicho instituto político en el estado, Pablo Fernández del Campo, así como al delegado del CEN, Fernando Moreno Peña.

César Camacho Quirós, el presidente nacional del PRI, aprovechó una reunión que sostuvo con los nuevos diputados priistas de Puebla para deslizar la frase de que el cambio de dirigentes en el estado no se va a hacer porque lo pida un grupo de militantes, sino que éste se producirá cuando el CEN lo considere oportuno y necesario de acuerdo con los intereses del partido.

El espaldarazo a Pablo Fernández y a Fernando Moreno Peña pareció tener como destinatarios a los grupos del diputado federal Enrique Doger Guerrero, de la senadora Blanca Alcalá Ruiz y del ex gobernador Melquiades Morales Flores, quienes han empezado, desde el viernes pasado, a tener reuniones para impulsar el tema de cortar la cabeza al actual delegado presidente del PRI en el estado, a quien buscan responsabilizar como el único autor de la derrota del 7 de julio.

Y claro, atrás de esa crítica y exigencia de cambiar los mandos del partido se alberga el proyecto, de cada grupo, de apoderarse de la dirigencia del PRI y con ello intentar controlar los futuros procesos electorales de los años 2015 y 2018, así como también la siguiente candidatura a gobernador.

Más allá de los motivos de Camacho Quirós para mantener a los actuales mandos del PRI, es fundamental analizar la pertinencia de sostener en sus cargos a los dos principales dirigentes y responsables del actual proceso electoral. Para ello es fundamental revisar lo siguiente:

Es cierto que en una lucha electoral lo que cuenta es quién obtiene más votos, sin importar que la diferencia sea de uno o dos sufragios. Y en ese sentido lo ocurrido el 7 de julio es la peor debacle sufrida por el PRI poblano. Pero también es cierto que el tricolor fue un partido que supo ser competitivo, dar la batalla y evitar una catástrofe mayor a la sufrida, pues los números finales no son nada malos.

Para empezar a nivel general del estado el PRI mantuvo su votación de 826 mil 866 sufragios, que es similar o mayor a la de los dos últimos procesos electorales de gobernador en el estado.

En cambio fue la coalición Puebla Unida, formada por el PAN y otros partidos afines al gobernador Rafael Moreno Valle la que cayó en sus números, pues obtuvo 925 mil 526 votos, lo cual es una cifra inferior al millón 200 mil sufragios que las mismas fuerzas políticas obtuvieron en el año 2010, cuando la oposición sacó al PRI del Poder Ejecutivo local.

La diferencia entre Puebla Unida y el PRI es de 3.6 por ciento de votos, lo cual indica que el tricolor se mantuvo en un alto nivel competitivo, aunque al final resultara derrotado en las principales cabeceras municipales.

A nivel de la capital el candidato Enrique Agüera Ibáñez sacó una votación de 208 mil 998 sufragios, que es mayor a la que tuvo Mario Montero Serrano, el candidato priista derrotado en 2010, quien obtuvo 201 mil votos.

Y en términos generales Agüera se mantuvo muy cerca de las votaciones que registraron los últimos dos alcaldes priistas de la capital, Enrique Doger Guerrero y Blanca Alcalá Ruiz, quienes tuvieron en su momento 242 mil y 224 mil sufragios, respectivamente.

Con tales números queda claro que al PRI no le faltó competitividad, sino que los factores fundamentales que provocaron su derrota fueron los siguientes:

1. La inequitativa contienda que llevó al PRI a competir con escasez de presupuesto, de propaganda y de estructuras, frente al aparato del Poder Ejecutivo, que montó una campaña y un gasto similar a una elección de gobernador, con actos anticipados de proselitismo y autoridades electorales controladas desde Casa Aguayo.
2. Que el gobierno federal abandonó al PRI de Baja California y Puebla, por lo que no se mandó la ayuda, vía el CEN priista, para hacer frente a las elecciones de Estado de los gobiernos panistas de ambas entidades.

Esa entrega de Baja California y Puebla a favor de la coalición formada por el PAN y el PRD sirvió para salvarles el pescuezo a los presidentes nacionales de esos partidos, Gustavo Madero y Jesús Zambrano, respectivamente, quienes enfrentan una crisis de liderazgo y si no ganaban el domingo 7 de julio ese par de plazas nadie podría haber evitado su caída como dirigentes.

Y para el gobierno de Enrique Peña Nieto es fundamental mantener en sus cargos –con alfileres– a Madero y Zambrano para que pueda seguir pactando con ellos las reformas planteadas en el Pacto por México.

Frente a los factores antes citados, queda claro que ningún dirigente del PRI en Puebla podía parar una derrota

del partido ante la maquinaria electoral –llena de actos ilegales y fraudes– del gobernador, así como la circunstancia política que envuelve al Pacto por México.

Sin embargo, Fernández y Moreno Peña tuvieron los méritos de nunca dejarse amedrentar por el gobierno de Moreno Valle, de mantener alto el nivel competitivo del PRI y de hacer campañas sin fondos suficientes. Otros dirigentes a la mitad del camino se hubieran vendido o habrían tirado la toalla.

Por lo cual el peor error que podría cometer el PRI en su proceso poselectoral sería cambiar de dirigentes y no reconocer el arrojo de sus actuales líderes estatales, que durante tres meses le dieron al partido el carácter de oposición que nadie en el tricolor le había podido imprimir desde la derrota de 2010.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/16/da-cen-del-pri-espaldarazo-a-fernandez-y-moreno-para-que-sigan-al-frente-del-partido/>

LA OPINION

(Primera Columna/Oscar López)

- **El primer gran golpe de Peña**
- **Se acabó el trabajo electoral**
- **Solo quedan pendientes 3 municipios**

Con gran asombro se difundió ayer la noticia de la detención del máximo líder de los Zetas, Miguel Ángel Treviño, quien fue capturado la madrugada de ayer y sin un solo disparo, sino producto de trabajos de inteligencia por parte de las autoridades.

Los efectos de la detención de uno de los capos calificado como de los más sanguinarios del país, sin duda será de relevancia para las relaciones con Estados Unidos, sobre todo después de la reciente visita del Presidente Peña a aquél país donde el Z-40 está acusado de un doble homicidio y claro, doble homicidio.

El historial del líder de los Zetas da cuenta de lo que representará para el gobierno del Presidente Peña:

El "Z-40" ascendió a la cabeza de dicho cártel, luego de que en octubre de 2012, Heriberto Lazcano Lazcano, alias "El Lazca", fue presuntamente abatido por elementos militares en Coahuila.

En 1999 ingresó a las filas del Cártel del Golfo, entonces liderado por Osiel Cárdenas Guillén, capo de quien se ganó su confianza al grado de convertirse en jefe de plaza en Tamaulipas, bastión de dicho grupo delictivo.

Ya con la creación de "Los Zetas", brazo armado del CDG, el Z-40 fue asignado a dicho grupo y bajo las órdenes del ex militar Arturo Guzmán Decena "Z-1", se encargaron de realizar el "trabajo sucio" del Cártel del Golfo.

Más tarde se relacionó con Heriberto Lazcano Lazcano, alias "El Lazca", quien tras el abatimiento de Guzmán Decena, se convirtió en líder de "Los Zetas".

Está vinculado en el secuestro y homicidio de 265 migrantes en San Fernando, Tamaulipas, incluso se dice que habría ordenado el asesinato del hijo de Humberto Moreira, ex gobernador de Coahuila, supuestamente en venganza por el abatimiento de Alejandro Treviño Chávez, sobrino de Treviño Morales en octubre del año pasado.

El gobierno mexicano ofreció una recompensa por hasta 30 millones de pesos a quien diera información que llevara a su captura, mientras que las autoridades de Estados Unidos hasta 5 millones de dólares.

Con todo esto, claro que es el primer gran golpe de Peña contra el narco, justo ahora que los dirigentes de los principales partidos del país: PAN y PRD condicionaron su permanencia en el Pacto por México, como ya lo comentamos ayer.

CONFETI...Con la asignación de las regidurías plurinominales en todo el Estado, el Instituto Electoral del Estado terminó su trabajo, entre la polémica que se generó por los constantes tropiezos al seno del organismo...solo quedan pendientes las elecciones extraordinarias en Naupan, Amixtlán y Cuapiaxtla...quienes estarán felices son los regidores de la planilla priístas, que sin despeinarse, ya tienen seguro su lugar...y su sueldo claro, sobre todo la segunda en la posición.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5656

Contraesq informativa

(La Radiografía/Fabián Gómez)

Los 'pluris' electos del PRI

La clase política local, conoce perfectamente a cada uno de los diputados que se alistan para ponerse el uniforme de oposición.

De inicio, todos son perdedores, pero llama la atención los casos de Pablo Fernández del Campo, el organizador

de orgías electorales, como dijo el periodista Mario Alberto Mejía y Juan Carlos Natale López, a quien no le caería nada mal una auditoría para saber nombres y apellidos a donde se han ido los recursos del PVEM durante los últimos tres años.

Ambos tienen varias cosas en común: Son acusados por haber vendido candidaturas, imponer candidatos y lograr desintegrar a sus estructuras.

También, desde hace tres años perdieron cuando apoyaron a Zavala y Montero. Después en el 2012 no entregaron buenas cuentas a Peña Nieto y hoy nuevamente volvieron a perder.

Y más: hoy gozan de fortunas que esconden y desde su posición como diputados negociarán impunidad...solo para ellos.

Quién no recuerda a Pablito cuando perdió con Montero, pues hasta se puso a llorar.

Y Natale buscó al gobernador para alzarle la mano y olvidar su lealtad a Zavala.

Y para finalizar sobre ambos, una fuente bien informada nos dijo: "Natale accedió a todo lo que le pidió Canek desde México y así lo hace. A su padre lo corrieron por ratero en los tiempos de Alberto Amador".

Sobre Víctor Giorgana, es necesario destacar que cuando salió de trabajar con Melquiades Morales y Mario Marín, de inmediato se compró una casa ubicada en la calle Vista Clara No. 1319 del Fraccionamiento La Vista.

A Giorgana le detectaron todo tipo de irregularidades en Carreteras de Cuota y Sedeso, pero le permitieron impunidad porque vende la idea de estar muy de cerca de Melquiades Morales, ex gobernador de Puebla.

Por supuesto, Giorgana vio que todo lo que huele a obra pública deja muchos dividendos, y en Carreteras de Cuota licitó hasta el último día de su encargo, obras millonarias para que no se le fueran las **ganancias**.

De Leobardo Soto dicen las malas lenguas que se le recuerda más como aquel dirigente obrero que asistía todos los días a conocido bar que se ubica por donde se encuentra la Junta de Conciliación, pues entraba muy temprano y salía ya noche. "Todos los días", dice una fuente.

De José Chedraui Budib solo puedo decir que su padre es muy sencillo, atento y agradable.

Y de Silvia Tanús creo que sus mejores años han pasado y tuvo la fortuna de estar cerca del mediocre Pablo Fernández.

Es la "madrina" de todos. Nada más. Ni talentosa, ni buena operadora. Cada día bajan más sus bonos.

Por eso, creo que los diputados del PAN les darán una verdadera paliza, pues son indefendibles y la sombra de la derrota no la dejarán por mucho tiempo.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

Puntual

(Angelopolitanas)

Mientras el presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), Armando Guerrero, aseguraba que esta jornada electoral se había desarrollado en estado de paz, afuera de la sede del IEE se estaban manifestando inconformes con los resultados de la elección de Coronado, que dieron el triunfo para Mely Macoto, de hecho esa era la segunda escena de inconformes que vivió el organismo luego de la manifestación que encabezaron antorchistas de Tepexi de Rodríguez, así que decir que la jornada estuvo en paz no es exacto, ¿o quiere el presidente que le recordemos otros casos de esta misma elección?

La Jornada Mundial de la Juventud (JMJ), es un encuentro que organiza la Iglesia Católica, el objetivo es congrega a los jóvenes de todo el mundo en torno a la figura del papa; este año se reunirán en Río de Janeiro, Brasil, y estarán presentes cerca de dos millones de católicos del 23 al 28 de julio próximos.

Por lo pronto el equipo de prensa de la Arquidiócesis viajará a dicha Jornada del 22 al 28 de julio para cubrir la información de este encuentro del Papa Francisco con los jóvenes del mundo.

Ayer sorprendió ver al ganador de la contienda electoral del pasado 7 de julio, Tony Gali, junto a Eduardo Rivera y Rafael Moreno Valle en la puesta en marcha de la pavimentación con concreto hidráulico de la avenida 11 Norte-Sur.

Aunque Rivera pidió no especular ni malentender la presencia de Gali en los eventos, no se puede evitar pensar en el por qué de la presencia de Gali en un acto de ese tipo, dice Rivera que todo se debe a la transición que debe ser en orden y con respeto. Faltan 7 meses para la entrega recepción del ayuntamiento poblano pero ya estamos viendo los acercamientos, es más, dicen que debemos acostumbrarnos al hecho porque en las siguientes obras también estará presente Tony Gali.

Dicen que se prendieron los focos en el Instituto Municipal de la Juventud, pues su director, Emmanuel Torres Bautista, fue cuestionado por la prensa sobre diversos temas, los ninis, embarazos en adolescentes, alcoholismo, etc. Pero el director no tenía datos de ningún tema propuesto, y eso, dicen, que se le dieron más de dos semanas para prepararse, sin embargo no se salió del guión y sólo habló del Premio Municipal de la Juventud 2013.

La armadora alemana Volkswagen entrará al consumo de energía renovable, con lo que se sumaría a Nissan en cuanto al consumo de "energías limpias" en nuestro país. La ventaja de la energía eólica que plantea VW, es la reducción de utilización de energía eléctrica de 963 kWh a 797 kWh durante la fabricación de un vehículo, mientras que la disminución del agua sería de 3.19 metros cúbicos a 2.66 metros cúbicos por cada automotor, ¡enhorabuena!

<http://www.ngpuebla.com/node/59573#.UeUnUNLTxJE>

(Ojos de Mujer/ Lety Torres)

Y chamaquearon a Agüera

Bien dicen que nadie sabe para quién trabaja y es que después de analizar la lista de regidores priistas que lograron colarse en la próxima administración municipal que entra en funciones en febrero de 2014, la realidad es que salieron ganando y sus padrinos políticos más.

La evidente inexperiencia política de Enrique Agüera Ibáñez y la ausencia de un equipo sin intereses personales fueron solo algunas razones por las cuales el ex rector y no así los grupos que manejan los hilos priistas fuera víctima de la más baja y ruin operación política en su contra. "Perdiendo a veces también se gana", decían algunos.

Analice usted. María Ester Gámez Rodríguez, ex abogada general de la BUAP durante los periodos de Enrique Agüera como rector es la única persona cercana al ex candidato. En la lista le sigue Karina Romero Alcalá, hija de la senadora priista Blanca Alcalá quien aspira a convertirse en gobernadora de este estado y por obvias razones el posible triunfo de Agüera perjudicaba sus aspiraciones.

El tercer puesto fue otorgado para el dogerista Iván Galindo quien trabaja por y para el proyecto (cualquiera que sea) de su jefe político a quien tampoco le simpatizaba la idea de que el abanderado priista llegara al Palacio de Charlie Hall. La siguiente regiduría fue agandallada por el Partido Verde Ecologista que encabeza Juan Carlos Natale, mejor conocido como Príncipe Encantador y que como todos sabemos logró colarse, con el pretexto de la coalición, en la tercera posición de las diputaciones plurinominales a fin de no perder el control del instituto político que tiene secuestrado.

Por lo menos a ninguno de los personajes antes mencionados les convenía bajo ninguna circunstancia que Agüera Ibáñez se convirtiera en el presidente municipal de Puebla y si bien no se puede asegurar una operación política en su contra, lo que quedó en evidencia es que no hubo ninguna operación.

Antes de iniciar el proceso electoral externo, los priistas sentaron el ex rector de la BUAP y le prometieron por todos los santos que si su planilla era conformada por personajes ligados a ellos, le ayudaría a captar votos y los obligaría por tanto trabajar a favor de su proyecto político. Lo que no le explicaron a Agüera es que, con o sin el triunfo el pasado 7 de julio, ellos, los padrinos, llevarían agua a su molino e iniciarían su propio camino hacia la grande sin importar cuan complejo puede ser.

Este es solo uno de tantos errores de Enrique Agüera. Ni hablar, se lo chamaquearon.

<http://www.ngpuebla.com/node/59572#.UeUojtLTxJE>